TELEFONOS: Redcon. y Admon. 2025

Imprenta: 2299

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

DIRECCIONES: San Agestin,

AÑO LVIII.-Número 18.113 Depósito Legal SG. 7-1958

Viernes 24 de Octubre de 1958

Precio del ejemplar: 1,20 pesetas

# de los negros

La ha descubierto una joven millonaria griega residente en Alejandría

El Cairo, 24.—El periódico egipcio «El Ajbar» informa hoy que una millonaria griega, de treinta años de edad, que vive en Alejandría, ha descubierto una fórmula revolucionaria para cambiar el color de la piel de los negros y darla la blancura y las calidades de la piel de los blancos.

La agencia alemana D. P. A., que transmite la infor-mación de «El Ajbar», añade que la mujer en cuestión, Eva Chisenti, ya ha presentado su fórmula en la oficina de Registro de Patentes, en el Ministerio de Comercio de la R. A. U., y declara que cambia a todas las personas «negras» en «blancas» y que «este descubrimiento puede poner fin a todos los conflictos raciales de la tierra».

Eva Chrisenti basa su descubrimiento en los informes de que cierta enfermedad de la piel «vitiligo» producía un completo cambio en la pigmentación dérmica de las partes del cuerpo afectadas por la enfermedad. La nueva substancia que ella ha conseguido obtener incluye dosis pequeñas del virus de la «vitiligo» que al ser inyectadas producen un cambio de coloración en la piel.-Efe

esta

orizadi

s en l

nonsen

magy

los Unid

u petic

país país país país Mi

50

ción

mbi

ltura y

concu

8-59.

in 218

dades;

1.315;

a, 640,8

el día li

ada

/ork

popu-n Lon-

## MOLOTOF

co que fué de Asuntos Exteriores, también era la vacación percibida en dos al cuatro por ciento, se compren-V. M. Molotof, a quien no se veía metálico, en vez de disfrutar el mine-derá el gran esfuerzo que están desdesde hace algún tiempo en los cír- ro del descanso anual. Ahora las hoculos diplomáticos de la capital sovié- ras de trabajo en el interior de las nisterio de Asuntos Exteriores.-Efe.

## **DE ASSUAN**

El Cairo, 24.—La República Arabe Unida ha decidido conmenzar el trabajo la construcción de la presa de Assuan, ha anunciado la agencia informativa Oriente Medio. El anuncio fué hecho inmediatamente después de haber declarado el jefe del gobierno soviético, Nikita Kruschef, que Ru-

## Una fórmula que cambia A 8.249.000 TONELADAS ASCIEN en blanca la piel LA PRODUCCION DE COMBUSTIBLES SOLIDOS EN EL PRIMER SEMESTRE

Con aumento de 196.000 con relación al de 1957

Pero en hulla se produjeron 15.000 menos, 0'2 por ciento del total, debido a que se trabaja una hora menos, según las nuevas disposiciones laborales

Madrid, 24.—Lap roducción de combustibles sólidos en el primer semestre de 1958 alcanza un total de 8. 249.000 toneladas, con aumento de 196.000 toneladas con relación al primer semestre de 1957. Las cifras se descomponen así: Antracita, 1.507.000, toneladas, con aumento de 147.000, igual al 10,8 por ciento de aumento; hulla, 5.508.000 toneladas, con descenso de 15.000 toneladas, que representa el 0,2 de baja, y lignito, 1.234.000 toneladas, con aumento de 65.000, equivalente al 5,4 por ciento de incremento.

#### DISMINUCION INSIGNIFI-CANTE

A pesar de ello, la disminución del carbón ebtenido en las minas de hulla es insignificante, ya que solamente alcanza, como se ha visto, a un 0,2 por ciento. Esto quiere decir que se ha incrementado la productividad, lo que se ha conseguido no sólo por el mayor estímulo laboral del personal minero, sino también por la constante mejora del material que se emplea en las minas, mecanización, etc.

Por otra parte, ha de tenerse en sia ayudaría a financiar el proyecto cuenta que la producción de carbón tal, 1.162. con un préstamo de 400 millones-de en España había aumentado en el año 1956 en 590.000 toneladas, alcan-tal, 1.177.

El descenso en la producción de hu- zándose los 16,4 millones de tonela-El descenso en la producción de nu-lla se debe, principalmente, a las das producidas, lo que representa un **Desmienten que la prin**nuevas normas laborales, ya que has- incremento del once por ciento. Si se reaparece de nuevo ta el año pasado se trabajaba una hotre en cuenta que en otros passes ra más en las minas, abonándose esta de Europa occidental el aumento ta el año pasado se trabajaba una ho- tiene en cuenta que en otros países Londres, 24.—El ministro soviéti- hora con carácter extraordinario; anual de la producción suele ser del arrollando nuestras minas de carbón.

Las previsiones realizadas de acuertica, ha aparecido de nuevo en el Mi- minas de carbón son siete en vez de do con los programas de explotación cuales la princesa Grace iba a tener y las mejoras que van introduciéndos en las minas, hacen suponer que en el año 1961 se habrá llegado a una llones de toneladas.

#### MEDIAS MENSUALES

Las medias mensuales de producción carbonífera en España, en miles de toneladas, son las siguientes: Año 1950: antracita, 126; hulla, 794; lignito, 112; total, 1.032.

vamente; en total, 1.068. Año 1952: 153, 852 y 133; en to-

tal, 1.138. Año 1953: 162, 851 y 149; en to-

Año 1954: 163, 869 y 145; en to-Año 1955: 163, 872 y 152; en total, 1.187

Año 1956: 190, 881 y 161; en to-Año 1957: 237, 924 y 209; en to-

tal, 1.369. En el primer semestre del presente año, las medias son: 251.000 toneladas de antracita; 918.000 toneladas de

o sea una media total mensual de

1.374.000 toneladas. Ha de tenerse presente que mientras la producción de carbón aumentó entre 1935 y 1950 en un 68,8 por ciento, la producción industrial española lo hizo solamente en un 34,1 por ciento, es decir, algo-menos que la mitad. Era, por lo tanto, natural que desaparecidas las circunstancias en que se desenvolvió la economía española hasta 1950, en momentos en los que nuestro país no pudo abastecerse suguir un cousumo mucho más rápido de estas dos fuentes energéticas, que del carbón

lución han mostrado figuran les ferrecarriles, la marina mercante, las La apertura del Parlamento brità fábricas de cementos y los usos domésticos. Mientras tanto, el avance de nuestra siderurgia, especialmente con la puesta en marcha de la gran planta de Avilés, ha aumentado el consumo de carbón en esa industria, que así ha pasado a ser el principal consumidor de combustibles sólidos de España, dejando en el segundo lugar a los ferrocarriles, sector donde cada día se advierte más el avance de consumo de combustibles liquidos y de energía eléctrica.

## cesa Grace de Mónaco esté esperando otro hijo

Montecarlo, 24.—El portavoz per-sonal del príncipe Raniero de Mónaco ha desmentido los informes según los

nico por la Reina Isabel II, que se

celebrará este año el 28 de Octubre,

será televisada por primera vez. La

ceremonia se verá en toda Europa

a través de la Eurovisión; las tele-

grabaciones y los servicios de ultramar de la BBC presentarán este

del mundo. La nota sobresaliente

de la ceremonia es el discurso del

Trono, que es preparado por el Ga-

binete y contiene el programa de

lo apruebe o lo desapruebe.

## Los mutilados por la Patria celebran hoy la festividad de su Patrono, San Rafael

Madrid, 24.—El glorioso Cuer-po de Caballeros Mutilados por la Patria ha celebrado la festividad de su Patrono, San Rafael, con una solemne función religiosa en la iglesia de los Padres Dominicos.

Presidieron el director general de la Guardia Civil, teniente general Saenz de Buruaga; el gobernador militar, general Aranguren; el gobernador civil, señor Aramburu; el director genral de Mutilados, genral Muñoz Valcárcel; el secretario genral, general Silva; el teniente alcalde señor Grijalba, en representación del Ayuntamiento; el presidente de la Diputación y otras autoridades.

Ofició la misa el capellán del Cuerpo, padre Valenzuela, y asistieron numerosos miembros del Cuerpo de Caballeros Mutilados.

## producción del orden de los 19,5 milla disputa de Quemoy y Matsu puede llones de toneladas. provocar la guerra mundial

#### Dice el embajador ruso en Washington

Boston, 24:- «La disputa sobre Quemoy y Matsu, podría con-Año 1951: 132, 812 y 124, respecti- ducir a un conflicto mundial», ha declarado el embajador de la U. R. S. S. en Estados Unidos, M. A. Menchikof, después de una entrevista de 30 minutos con el alcalde Boston, John B. Hynes-rra mundial, a causa de las cita-

das islas», añadió.—Efe. SIGUEN LOS BOMBARDEOS

Taipeh, 24.—Los comunistas chi-nos han reanudado los bombardeos contra Quemoy, poco después de las cuatro de la madrugada de hoy (hora española), y después de haber permanecido en silencio las baterías comunistas por espacio de 23 horas.

El Ministerio de Defensa de la China nacionalista informa que los cañones rojos han vuelto a atacar todas las islas de Quemoy, incluyendo las de Tatan y Erhtan.—Efe.

DULL'ES REGRESA A EE. UU.

Base Aérea de Andreews (Maryland), 24.—Ha llegado a esta base, procedente de Taipeh, el secretario rorteamericano de Estado, John Foster Dulles. Ha declarado que sus conversaciones con el generalisimo chino fueron totalmente satisfactorias.

Añadió que las perspectivas de paz en Formosa dependen de los comu-

Agregó más tarde que es probable que facilite una declaración sobre su estancia en Taipeh, a fines de la semana en curso.-Efe.

#### Sacerdotes y fieles deben unirse en la tarea de adaptar la parroquia a los tiempos modernos

#### Dice el arzobispo de Zaragoza

Zaragoza, 24.-El último «Boletín Oficial» del Arzobispado publica una pastoral del arzobispo, don Casimiro solemne acto a otras muchas partes Morcillo González, titulada «Teologia de la parroquia». En ella estudia de un modo realista lo que es y debe ser en nuestro tiempo la parroquia, institrabajos del Parlamento para la pró- tución siempre llena de vitalidad que xima temporada, y, aunque es leido hoy siente la necesidad de adaptarse por la Reina, no significa que ella a los tiempos modernos y que cuenta con suficiente capacidad para hacerlo al nuevo ritmo de la vida.

> El prelado dice que es vital para gran parte del pueblo cristiano la actualidad de la parroquia, y que los sacerdotes prestan un inestimable servicio a los fieles estudiando y procurando la renovación de la parroquia, así como los seglares católicos creando la adecuación de la parroquia a la vida de hoy, dan al sacerdote el mejor y más inteligente estímulo para su labor pastoral.

El prelado, finalmente, esboza un proyecto de arreglo parroquial de la ciudad de Zaragoza que necesita, dice, de la creación de nuevas parroquias y de la redistribución de los sacerdotes.-Cifra.

## LA CAPILLA SIXTINA. preparada para el Cónclave

Se han preparado 53 sitiales para otros tantos cardenales, hulla y 205.000 toneladas de lignito, excluyendo a monseñor Stepinac que anunció que no podría ir

Ciudad del Vaticano, 24.-Cincuenta y tres asientes para otros tantos cardenales han sido colocados en forma de «U», en la capilla Sixtina para la celebración del Cónclave que mañana dará comienzo. Sobre el respaldo de cada uno de los sitiales, figura el escudo del purpurado a quien corresponde. La parte abierta de la «U» es la correspondiente al altar mayor de la capilla Sixtina. La fila de de la izquierda comprende 21 asientos; la del fondo, 10, y la de la derecha, 22.

muerte del cardenal Constantini. Sin reparado el sitial correspondiente, embargo, no se ha dispuesto asiento aun cuando fodo parece indicar que para el cardenal Stepinac, de Yugos- tampoco podrá venir a Roma. lavia, por cuanto se recibió oportunamente su respuesta a la invitación Situación de los asientos protocolaria para el Cónclace, diciente El extremo izquierdo de la «U»,

do que «no podía asistir». Del cardenal Mindszenty, refugiado

## sepultados en la mina de Springhill

Springhill (Nueva Escocia), 24.-Se ha sabido que son 166 los mineros

SETENTA, RESCATADOS

Springhill (Nueva Escocia), 24.se teme que muchos de los que quedan aún sepultados hayan resultado muertos como consecuencia del hundimiento registrado en el túnel núme-

### Otra invasión de langosta en Las Palmas

Las Palmas de Gran Canaria, 24. Una intensa nube de langosta se ha presentado nuevamente en el sur de isla, posándose en los alrededores del barranco Balos y en Corralillo, zonas dedicadas al cultivo del tomate. dose una gran mortandad.

junto al altar mayor de la Capilla, Sixtina, estará ocupado por el cardenal Tisserant, como decano del Sacro Pizzardo, de Italia; Benedetto Alois Masella, de Italia: Federico Tedeschini, de Italia; Marcello Mimmi, de Italia; Joseph Ernest Van Roey, de Bélgica; Manuel Goncalves Cerejeira, de de Nueva Escocia que han quedado Pietro Fumasoni Biondi, de Italia didad en el túnel núm. 4 de la mina lla Costa, de Italia; Ignace Gabriel lla Costa, de Italia; Ignace Gabriel dujo un hundimiento al ceder el túnel por un corrimiento de tierras. Efe.

SETENTA PESCATADOS. nian, de Armenia; Edward Mooney de Estados Unidos; James Mac Gui-Setenta de los 166 mineros sepultados gan, de Canadá; Clemente Emile Roen la mina de carbón Cumberland, ques, de Francia; Carlos Carmelo de han sido sacados a la superficie, pero Vasconcellos, de Brasil; Norman Thomas Gilroy, de Australia.

Los diez asientos colocados frente al altar están divididos en dos grupos de cinco, dejando en medio la puerta de entrada a la Capilla Sixtina.

De izquierda a derecha, mirando al altar, estos diez asientos corresponen a los siguientes cardenales: Fran-Spellman, de Estados Unidos; José María Caro Rodríguez, de Chile; l'eodosio Clemnte de Gouveniac, de Portugal; Jaime de Barros Cámara, del Brasil; Enrique Pla y Deniel, de España; Manuel Artega y Betancourt, de Cuba; José Frings, de Alemania; Josef Mindzsenty, de Hungría; Ernesto Ruffini, de Italia; Antonio Caggiano, de Argentina.

Inmediatamente se orgnizó una incapilla hacia el altar, los restantes car-Finalmente, en la fila de la deredenales estarán sentados por el orden siguiente; Thomas Tien Ken Sin, de

Como es sabido, el Sacro Colegio en la Embajada norteamericana en China; Augusto Afvaro Da Silva, del Cardenalicio está formado actualmen-Budapest, no se ha recibido comuni-Brasil; Gaetano Cicognani, de Italia; te por 54 miembros, después de la cación ninguna, por lo que le ha sido Angelo Giuseppe Roncalli, de Italia; Valerio Valeri, de Italia; Pietro Ciria-ci, de Italia; Maurice Feltin, de Francia; Carlos María de la Torre, del Ecuador; Georges Grente, de Francia; Giuseppe Siri, de Italia; John Dalton, de Irlanda; James Francis, Mac Intyre de Estados Unidos Giorges Grente de Francis de Irlanda; James Francis Mac Intyre, de Estados Unidos; Giacom Lercaro, de Italia; Stefan Wyskynski, de Polonia; Benjamín de Eran 166 los mineros Colegio. A partir de él, en la misma fila de la izquierda los sitiales corresponden a los siguientes purpurados: Paul Emiler Lege, de Canadá; Crischella de Italia; Giuseppe Sepultados en la mina Gracias, de India; Joseph Wendell, de Alemania; Alfredo Ottaviani, de Italia; Nicola Canali, de Italia.

#### Túnez dispuesto a hacer sepultados a 4.000 metros de profundidad en el túnel púra didad en el túnel púra de la mina didad en el túne alto el fuego en Argelia

Túnez, 24.—El Presidente tuneci-no, Habib Burguiba, ha declarado hoy a su país que Túnez está dispuesto a «hacer todo lo que esté en su mano» para ayudar a conseguir un «alto el fuego» en Argelia.

## LOS MAYORES CONSUMIDORES Entre los sectores que mayor evo-

## Más sobre el cáncer y el tabaco

Ratones que "fumaron" de 600 á 800 cigarrillos diarios y no presentan síntomas del mal

Washington, 24.—Cinco diferentes grupos de científicos han realizado experimentos, sometiendo a algunos animales al humo de cigarrillos de brea, sin que se registrase un sólo caso de cáncer, ha anunciado el "Tobacco Institute Inc". En tres de las pruebas, los animales inhalaron humo de cigarrillos, dice el Instituto en su publicación-"Tabaco y Sanidad" En otro experimento, unos ratones fueron "ahumados" con el equivalente de 600 a 800 cigarrillos, sin

que se produjese un solo caso de cáncer. Este Instituto, que está apoyado por las compañías norteamericanas de Tabaco, ha realizado una campaña para contrarrestar la afirmación de algunos científicos, según las cuales existe una correlación entre el vicio de fumar y el cáncer de pulmón.-Efe.

M.C.D. 2022

EL

res: Ma

## CRONICA DE LA CIUDAD

#### Por primera vez

Por primera vez, que sepa el cronista en los años de su vida, mañana, festividad de San Frutos, con villancico y todo, Segovia se encontrará con una fiesta a medias, y con más habitantes de los normales en tal dia en años anteriores.

Antes la ocasión de San Frutos-fiesta local-era buen motivo para la desbandada. Desbandada de pajareros, jaulones y varetas a la espalda. Desbandada de la inmensa mayoría de los restantes ciudadanos que, provistos de su correspondiente billete en la estación, y buenos ejemplares de los otros... en la cartera, emprendían su viajecito a Madrid. Madrid se presentaba siempre con la tentación particularisima de contemplarle en plena faena de diario, con sus comercios abiertos y tentadores también. Y los segovianos, para quienes la ocasión era única en el año, se apresuraban a la marcha a la capital de las Españas, dispuestos a traerse repuestos de distinta indole, hasta otra ocasión futura o hasta que San Frutos se dispusiera a pasar otra hoja del libro.

Ahora las cosas han cambiado. Dejando aparte eso de la recuperabilidad de la jornada de trabajo, la circunstancia de ser sábado y no ser nosotros, por gracia de Dios, protestantes ni judios, ha sido un "handicap" para la fiesta y así, mientras unos holgarán, aunque a costa de esa recuperación posterior, no pocos acudirán al mostrador a seguir expendiendo viveres, o colocarse tras el sillón, tijera y peine o maquinilla en mano, a recortar el pelo de los clientes, o practicarles un pulcro afeitado.

Para San Frutos, impasible sobre la puerta de la Catedral, lo mismo le da. El, con fiesta entera o a medias, bajará según dicen y si le place, a recorrer los arroyos de la provincia, las fuentes, los manantiales, o los más recortados pimpollos, para tender sus varetas, recoger su buena colección de pajarillos y soltarlos a la puerta del Edén, cuando le suene la hora del regreso. Lo contrario de cuanto hacen todos esos pajareros que, inexplicablemente, le adoptan por patrono, y que no saben hacer otra cosa con las avecillas que darles el pasaporte para el estómago, o al bar donde se expenderán, bien frititos, a estómagos también, mientras no llegue aqui esa prohibición ya vieja en otras zonas de vender pajarillos fritos en los bares.

Recuperable o no, al cronista no le hace al caso, porque lleva años sin celebrar la fiesta-una de tantas que para él no existen-; el villancico resonará mañana en el trascoro de la Catedral y eso si que no se lo pierde. En homenaje "al siervo bueno

Funciones de cine para el día de San Frutos

Domingo: Cine Cervantes, Paquita Rico en «Jamaica», eastmancolor.

IATENCION!

Muy importante

El restaurante Casa Duque

ofrece a sus clientes y público en general, los mejores menús a precios

Precios especiales para bodas y banquetes

Señora... Señorita

Visítenos y se convencerá que los precios son los más econômicos que

## Información Local

#### El prelado impartirá mañana, El domingo se celebrará el «Día del Pedal festividad de San Frutos, organizado por la Sociedad C. Segoviana la bendición papal

Sobre las diez, en el trascoro de la catedral se cantará el "villancico"

La festividad de San Frutos, Patrono de la diócesis de Segovia, nos llega este año enmarcada en unas visperas soleadas, con un tiempo aceptable, que esperamos se haga extensivo hasta mañana. Así, los pajareros podrán madrugar tranquilamente, y los segovianos disfrutar con placidez de esta fiesta de nuestro Patrono.

Con este motivo, en la Santa Igle-1simo señor doctor don Daniel Llorensia Catedral se celebrarán solemnes te Federico, que pasará seguidamente

A las nueve y media de la mañana dará comienzo el coro y sobre las diez menos veinte llegará a nuestro primer templo el excelentísimo y reverendí-

#### TARJETAS DE VISITANTE A LA I EXPOSICION DE LA INDUSTRIA NACIONAL

En la Secretaría particular del gobernador civil de la provincia pueden el primer organista de la Catedral. solicitarse tarjetas de visitante a la Finalizado el villancico, se real Ciudad Universitaria.

Dichas tarjetas, además de servir como cédula de identidad para visitar la exposición, dan derecho en la Renfe a la rebaja de un 28 por 100 en el precio del billete de ida y vuelta. fieles por el prelado al finalizar el san- origen segoviano.

MAQUINARIA moderna «Gonga». Ins-

OCHO PALABRAS. 6,00 Ptas

Cada palabra más.. 0,60 »

a su trono para entonar la tercia y revestirse de pontifical.

Acabado el canto de tercia, se organizará la procesión por el interior del templo, con las reliquias del santo, hasta llegar al altar del trascoro, donde sobre las diez de la mañana, la capilla de la Catedral y la Schola Cantorum del Seminario interpretarán, con acompañamiento de orquesta, el tradicional «Villancico a San Frutos», compuesto hace 84 años por

Finalizado el villancico, se reanu-I Exposición de la Industria Nacio-dará la procesión hasta el altar manal, que tendrá lugar en Madrid del vor, donde el prelado de la Diócesis 1 al 15 de Noviembre próximo, en oficiará misa de pontifical. Ocupará AYER EN ABADES os terrenos del futuro paraninfo de la la sagrada cátedra el M. I. Sr. D. Pedro Llorente de Pedro, canónigo magistral.

#### SUSTITUCIONES TRANSITORIAS VENTAS EN EL PERSONAL SANITARIO DEL SEGURO DE ENFERMEDAD

personal sanitario del Seguro:

día 1 de Noviembre con carácter ble ransitorio, como consecuencia de hafanta Isabel, 1, teléfono 2298.

Observación importante: Como se ndica, esta sustitución sólo afecta al LOTERIA PRO-CIEGOS loctor Herrero como médico general, puesto que continúa prestando sus

◆ Habrá una interesante carrera para tres categoría

Año tras año, la Sociedad Ciclista Segoviana, en su noble a de dar el impulso que el ciclismo merece en nuestra ciudad, don se cuenta con gran número de aficionados, cuya cualidad se po muy de relieve cuando se celebran pruebas, y muy especialment claro es, en las de categoría—pero para tener de éstas hay que an dar un poquito todos—, viene organizando unos simpáticos que tienen lugar en la fecha que ellos señalan como «Día del Peda

También se celebrará en esta sión el próximo domingo, día 26. cuyo motivo se oficiará una mis las nueve de la mañana, en la igl de San Millán, a la que acudirá dos los ciclistas y aficionados nuestra parte invitamos a todos a tos actos—, y después del santo sa ficio, se procederá en el atrio de iglesia, a la bendición de las bici

Finalizado este acto, todos los n ticipantes en la carrera que tendra gar seguidamente, se dirigirán en m cha neutralizada hasta los jardini de San Roque, para allí proceder las formalidades necesarias antes darse la salida para el comienzo las pruebas.

El Campeonato social constará, año de tres categorías. En las cate rías primera y segunda podrán.to ocho años que hayan intervenido anterioridad en parecidas competi nes. Los que formarán la segunda egoría tendrán a su favor una ver El señor Rubio volaba en compañía ja de ocho minutos sobre los de la mera, en el momento de iniciarse

La tercera categoría está reserva para corredores menores de 18 ain Itinerario

El recorrido por el que se desan llará la prueba es, hasta cierto pur nuevo. Se ha corrido va por él en guna otra ocasión, pero este Campe nato social es la primera vez que verifica por este lugar. La salida se dará en los jardin

de San Roque, y los corredores seg rán por los altos de La Piedad, p te de Tejadilla, cruce de Santa Ma de Nieva a Segovia, La Fuencis cuesta de Hoyos a la meta. Los cid tas inscritos en primera y segunda tegorías darán ocho vueltas. con total de cien kilómetros aproxima mente. Los de tercera, solamente

vueltas. Para dar mayor atractivo a la mi ba, se ha introducido otra nove y es el Premio de la Montaña, co derándose puntuable la subida a altos de La Piedad.

Se darán veinte premios en ! para las tres categorías, muchos llos donados a la S. C. S. por e dades comerciales de la capital, así quieren contribuir, de forma di ta, al auge del bello y duro depot

NUEVO EQUIPO CICLISTA

Como prueba de este entusias al que hemos aludido anteriorma Mañana, día 25, tendrá lugar, a las rencias de la Universidad Popular te, tenemos ahora aquí una prodoce y media del mediodía el acto (San Quirce), y consistirá en la premás de lo dicho, con la constitu más de lo dicho, con la constituc e integran los siguientes muchacho Como capitán, Manuel Méndez Ta vera (20 años); Feliciano Martín le jero (22 años); Francisco Javier Gar cía Escudero (16 años); José Teja Van-Den-Egude (17 años), y Fra La destacada personalidad de cisco Moreno Barrios (18 años).

Son, por lo tanto, ya dos los eq pos ciclistas en la ciudad; el otro, o mo se sabe, el «Masago», integra por los conocidos Sánchez, Jord De Pablos y Mozo.

TWEEDS, preferente mente en blanco y negro.

LISOS en las tonali dades más en boga.

asa fermin

Cervanies, 21

Extenso surtido en calidades

y precios.

#### AYUNTAMIENT DE HOYUELOS

Subasta de obras

A las doce horas del día 31 de tual, se celebrará en esta Casa C sistorial la subasta para adjudio de las obras de abastecimiento de a potable a esta población, bajo el de tasación de doscientas sesent ocho mil treinta y siete pesetas in

y seis céntimos. Admisión de pliegos, hasta las horas del día 30. Ampliación de datos, ver Bol

Oficiales de la provincia número del 8 del mes en curso, y número del 18 de Noviembre de 1957 Hoyuelos, 22 de Octubre de El alcalde, Urbano Herrero.

## ANUNCIOS POR PALABRAS

NECESITO muchacho, 18 a 20 años para almacén vinos.. Hijo Siro Gómez plaza del Salvador, 10.

SE NECESITAN muchachas de servicio en el Sanatorio Tablada. Sueldos de 500 a 600 pesetas. Manutención y residencia a cargo del Sanatorio. Escribir al administrador del Sanatorio Tablada. La Tablada. Guadarrama (Madrid).

#### **ALQUILERES**

'ALQUILO habitación, con o sin pensión. Conde Sepúlveda, 7.

SE ALQUILA local, propio para ofici-na, en avenida Fernández Ladreda, Razón, teléfono 2612.

SE ALQUILA local, propio para alma-

CERVANTES

ETERNIDAD»

4,30, 7,30 y II

Estreno

La aventura intima de una mujer

Gran Premio Festival de Berlín Eastmancolor. Mayores.

Cine VICTORIA

(Pantalla panorámica Miracle Mirror)

«EL TRIO DE LA BENCINA»

«NOCHE DE PESADILLA»

Mayores

Edward G. Robinson

ENTRE HOY Y LA

Eastmancolor.

económicos.

TRABAJO | NECESITO piso, 500-600 pesetas, o ha oitaciones derecho cocina. Escribir F. Herrero, Lista Correos

SIRVIENTAS ARAÑAS cristal, madera, bronce, material eléctrico. Radio Ruiz, Juan Bra-

> EXPLOTACION patente. Se concederán licencias de explotación a la patente número 219.342 por : «Máquina para cortar la terminación del labio del hendido y para marcar la suela o palmilla en la fabricación del calzado». Dirigirse al Registro de la Propiedad Industrial, Madrid.

ACUCHILLADO mecánico, barnizador aplicando barniz cristal. Teléfono 1224

cén o despacho. Razón, Gestoría San- CAMION con frenos Urra, viajará se guro. Accesorios La Unión, 26-11.

Cine Las Sirenas

4,30,-7,30 y II

Gran éxito

«SAETA DEL RUISEÑOR»

Por la voz maravillosa del cine,

Joselito

Cine Juan Bravo

Eastmancolo

Ozores-Isbert

Mayores

«LOS LADRONES SOMOS

3,45; 7 y 10,15 «ENTRE HOY Y LA

Tolerada.

ETERNIDAD» 5

GENTE HONRADA»

#### talación de cámaras frigoríficas. Garan la absoluta. Maquinaria general. Pre upuestos, Maximino Municio. Plaza de Colmenares, 6. Teléfono 2019. Facilidades pago.

BALANZAS de mostrador y colgantes. Básculas de todas clases. Medidores de aceite. Cortadores de fiambre. Molinos le café «Mobba». Alberto González, San Francisco, 23.

VENDESE uva, del 20 al 25. Valtien-

VIGAS, cuartones, cabrios, ripia. Ubaldo Chamorro, Navas de Oro

VENDO uva, 1.000 a 1.5000 kilos. Tratar, Alejandro Aragoneses, Armuña.

VENDO coche Fiat, morro bajo, bien de todo: Razón, Gestoría Sancho. Colón, 5. Segovia.

LABRANZA, compuesta de 66 hectáreas de secano y 10 de regadio, por canal, en diversas parcelas, situadas en pueblo provincia de Valladolid, con ferrocarril, posesión en el acto, extraor-dinaria oportunidad. Su precio 975.000 pesetas, con facilidades de pago. Diri-girse a Rafael Velasco, Padilla, 28. Me-

LAVADORAS, ollas presión, batidoras, pianchas. Galerías Santa Columba. Azoguejo, 7.

AVEZAS para siembra. Anastasio Gasado, plaza Leones Castilla, 9.

VENDO 25 ovejas de vida. Caserío Aldeallana. Alfonso Gila.

VENDO 170 ovejas, diferentes edades Lorenzo Jiménez, Villacastín.

SUIZA, recién parida del tercero, abundante, vendo. Juan García, Marazoleja

VENDO pareja machos romos, diez

años, cuatro a seis dedos sobre cuerda, carro nuevo, arreos, por dejar labranza. Celedonio Gómez, Adrados.

SE VENDE, para carne, un toro suizo de dos años y medio, y dos vacas. Informes, Regimiento de Artillería núme ro 41, granja.

VENDO, o cambio por ganado de car ne, 40 corderos castellanos. Urbano, Ortigosa del Monte,

VACA suiza, recién parida del tercero vendo. Martina de Andrés, Zamarra mala.

NOVILLA terrena, tres años, preñada vende Anacleto de Pablos, Mata de Pi

SUIZA parida del tercero, vende Emilia Ayuso, Garcillán. VACA recién parida, abundante pro

guna Rodrigo. VENDO legítima suíza, abocada al tercero. Eladio, Marazoleja.

ducción, vende Constantino García, La

VENDO dos cerdos de tres meses. Esti

SE ARRIENDAN pastos, 600 ovejas 15 Noviembre a 1 Abril, en Aldeavie-ja (Avila). Tratar, Andrés González, San Millán, 3, Segovia. Mismo sitio se vende álamo blanco.

#### **PASCUAL HERMANOS**

le ofrece lo mejor ¡Cuétara lo fabrica!

## 150.000 PESETAS DE CREDITO AGRICOLA

A FUENTERREBOLLO

El gobernador civil de la provincia ha recibido un telegrama del subsecretario de Agricultura, comunicándole haberse concedido un préstamo de 150.000 pesetas a la Sección de Crédito Agrícola de Fuenterrebollo.

## **UNA AVIONETA ATERRIZO**

Ayer tuvo que efectuar un aterrizaje forzoso en las proximidades del parte los corredores mayores de di A la consagración, las campanas pueblo de Abades, una avioneta, que anunciarán la proximidad de la benera pilotada por el capitán de Aviadición papal, que será impartida a los ción don Tomás Rubio Postigo, de

de un suboficial fotógrafo sobre nuestra provincia, para realizar así las salida. horas de vuelo reglamentarias que le corresponden, cuando apreció que fallaba el motor del aparato. Intentó tomar altura, pero al ver que no po-Instituto Nacional de Previsión. dría lograr lo suficiente para atrave-Inspección Provincial de Servicios sar la sierra, voló sobre los alrede Sanitarios.—A los efectos oportunos, dores de nuestra capital buscando un e pone en conocimiento de los ase- lugar donde poder efectuar un aterrigurados de esta capital que existe la zaje de urgencia. Al fin, decidió ate iguiente sustitución transitoria en el rrizar en unas tierras próximas a Abadés, en la finca denominada «Taju-Médico general don Manuel Herre- ña», donde efectuó el aterrizaje, grao Martín, estará sustituído desde el cias a su habilidad, de forma impeca-

Reparado el aparato por mecánicos ber sido nombrado pediatra puericul- llegados de Madrid al efecto, a la caítor de familia, por don Francisco Ma- da de la tarde pudo despegar él pilo rina G. Quintero, domiciliado en In- to, con dirección al aeródromo de donde procedía.

Sorteo del día 23.—Premiado con servicios como pediatra puericultor de 250 pesetas, número 872. Premiados con 25, los terminados en 72.

A continuación, M. Mare Blanc-

pain, secretario general de la Alian-

za Francesa de París, pronunciará

una conferencia sobre el tema «Voya-

M. Blancpain, escritor muy brillante,

entre cuyas obras principales se cuen-

tan «La Solitaire», «Catharine», «Le

carrefour de la desolation, y «Contes

de la Lampe a Graisse», subraya la

importancia de los fines que se pro-

pone este círculo en orden a los as-

pectos culturales (estudios, literatura

técnica, arte, etc.), y al perfecciona-

lengua francesa o diplomas superiores

ge en Extrême-Orient».

#### Inauguración de las actividades del Círculo Segoviano de la Alianza Francesa de España

#### Tendrá lugar mañana, día 25, en el salón de actos de la Universidad Popular (S. Quirce) que reina en Segovia por el ciclima de la Universidad Popular (S. Quirce) que reina en Segovia por el ciclima de la Universidad Popular (S. Quirce) que reina en Segovia por el ciclima de la Universidad Popular (S. Quirce) que reina en Segovia por el ciclima de la Universidad Popular (S. Quirce) que reina en Segovia por el ciclima de la Universidad Popular (S. Quirce) que reina en Segovia por el ciclima de la Universidad Popular (S. Quirce) que reina en Segovia por el ciclima de la Universidad Popular (S. Quirce) que reina en Segovia por el ciclima de la Universidad Popular (S. Quirce) que reina en Segovia por el ciclima de la Universidad Popular (S. Quirce) que reina en Segovia por el ciclima de la Universidad Popular (S. Quirce) que reina en Segovia por el ciclima de la Universidad Popular (S. Quirce) que reina en Segovia por el ciclima de la Universidad Popular (S. Quirce) que reina en Segovia por el ciclima de la Universidad Popular (S. Quirce) que reina en Segovia por el ciclima de la Universidad Popular (S. Quirce) que reina en Segovia por el ciclima de la Universidad Popular (S. Quirce) que reina en Segovia por el ciclima de la Universidad Popular (S. Quirce) que reina en Segovia por el ciclima de la Universidad Popular (S. Quirce) que reina en Segovia por el ciclima de la Universidad Popular (S. Quirce) que reina en Segovia por el ciclima de la Universidad Popular (S. Quirce) que reina en Segovia por el ciclima de la Universidad Popular (S. Quirce) que reina en Segovia por el ciclima de la Universidad Popular (S. Quirce) que reina en Segovia por el ciclima de la Universidad Popular (S. Quirce) que reina en Segovia por el ciclima de la Universidad Popular (S. Quirce) que reina en Segovia por el ciclima de la Universidad Popular (S. Quirce) que reina en Segovia por el ciclima de la Universidad Popular (S. Quirce) que reina en Segovia por el ciclima de la Universidad Popular (S. Quirce) que reina en Segovia popular (S. Quirce) que reina en Segovia popular (S. Quir

de la inauguración de las actividades sentación de la película en color «La de un nuevo equipo en nuestra o que se propone desarrollar en nues- France accuille une Reinen, realizada dad. Este equipo, integrado por desarrollar en nuestra cludad el Círculo Segoviano de la con motivo de la visita a París de la co corredores, está patrocinado por Alianza Francesa de España, Este ac-Reina Isabel de Inglaterra a Paris en firma comercial «Anís Castellana» to tendrá lugar en el salón de confe- 1957.

#### FARMACIAS DE GUARDIA

Para esta noche: Juan Bravo, 31. Ramiro Ledesma, 3.

#### **SEGOVIA**

Se convoca a Junta general extraor- miento y modernización de la ensedinaria, que se celebrará en el domici- ñanza de la lengua francesa, proporlo social, fábrica de Segovia, el día 5 cionando a los profesores los medios de Noviembre de 1958, a las once de materiales que precisen, como película mañana, en primera convocatoria, las, discos y biblioteca. Está en con-y en segunda el día 6 de Noviembre, tacto con la Alianza Francesa de Esla misma hora y en el mismo lugar, paña y representa al Comité des Ecopara tomar acuerdos sobre la financia- les Franco-Espagnoles de Madrid pación del plan de modernización de la ra la adjudicación de certificados de Segovia, 20 de Octubre de 1958.— de lengua y civilización francesas me-

El presdente del Consejo de Adminis- diante exámenes que se verificarán en tracion.

## EL SEÑOR

## D. Vidal Arribas de Andrés

Empleado del Servicio Nacional del Trigo Falleció en Segovia el día 23 de octubre de 1958

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad R. I. P.

El Jefe Provincial, Secretario-Administrador y personal de la Jefatura Provincial del Servicio Nacional del Trigo,

Ruegan una oración por el eterno descanso de su alma. El cadáver recibió cristiana sepultura en la tarde de hoy.

#### Les hacemos la siguiente oferta COMBINACIONES NYLON 100 por 100 . . . . 89 pts. (todas las tallas)

ha encontrado dentro del mejor arte culinario.

Juego de tres prendas NYLON 100 por 100 575 pts. (preciosos encajes)

VEA EXPOSICION SABADO Y DOMINGO EN

## Información Local

CORTE DE ENERGIA ELECTRI-CA EN VARIOS SECTORES EL DOMINGO

Eléctrica Segoviana, S. A.—Se pone en conocimiento de los señores abonados que, por urgente necesidad de realizar trabajos de reparación en las líneas de alta tensión, el próximo domingo, día 26, se interrumpirá el servicio eléctrico desde las siete a las catorce horas en los siguientes sectocatorce noras en 103 signientes secto-res: barrio de El Peñascal, colonia Marin Pérez, talleres de Obras Públicas, D. A. G. S. A., Regimiento y bario de Larrucea. Segovia, 24 de Octubre de 1958.

CALIFICACION MORAL DE LAS PELICULAS

(Saeta) (I). (Noche de pesadilla) (2). «Entre hoy y la eternidad» (3-R). «El trío de la bencina» (3). «Los ladrones somos gente honra-

s cat

de di

18 ains

desam

to pun

Campo

z que

ardinil

res segi

ad, pue

uencis

Los cick

. con

oximat

nente

noved

ña, co

ida a

uchos

por

ma di

deper

egro.

tonali-

rmin

tes, 21

alidades

NTO

OS

M.C.D. 2022

Récuerda que Octubre, «Mes del Ahorron, es la gran oportunidad para los segovianos.
Y APRESURATE:

YA QUEDAN POCOS DIAS! Pide folleto informativo en la

CAJA DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD DE SEGOVIA

(En su Central o en cualquiera de sus oficinas provinciales)

> No dejes paşar esta gran oportunidad de alcanzar fabulosos beneficios y-premios y de optar a maravillosos regalos, como

Un televisor MARCONI,

Dos «Mobilettes» G. A. C. 44 c. c.

Cuatro lavadoras «OTSEIN RUBI»

Quince ollas a presión «DECOR»

Quince máquinas de afeitar «PHILIPS»!

34.250 PTAS. EN METALICO! Para darte toda clase de facilidades te espera tu CAJA, o sea la CAJA DE AHORROS Y MONTE

DE PIEDAD DE SEGOVIA

Un demente origina un violento incendio en tres casas y un pajar de Cerezo de Arriba

El causante del suceso murió asfixiado dentro de su domicilio

En la localidad de Cerezo de Arriba se ha originado esta madrugada un violento incendio, producido por un demente que tiene su vivienda en uno de los edificios siniestrados y que, finalmente, ha las siguientes enfermedades en ganamuerto asfixiado dentro del mismo, sin permitir que nadie acudiera

ce que, de momento, y de una forma

das en más de las doscientas mil pe-

Nacimientos: María del Carmen

Defunciones: Socorro Arranz Mar-

tín, de 34 años; Petra García Arribas, de 82 años, y Vidal Arribas de An-

drés, de 56 años.
Matrimonios: José-María Gallego
Matrimonios: José-María Gallego

Garrido, con Marta Delgado Carrete-

ro, y Arnulfo Torres Gozalo, con Jua-

na Hernández Marugán.

Novedades

regalará, en com-

binación con el

sorteo de la Lote-

ría «del Niño» un

televisor Marconi,

correspondiendo

con tan magnifico

regalo a la ama-

ble distinción de

sus clientes

Compruebe la calidad, nove-

dad y variedad de cuanto

le ofrece Novedades BELLA

y recuerde:

¡Comprando AHORA en

NOVEDADES BELLA, ese

televisor puede ser suyo ...!

Novedades BELLA

Cervantes, 3.

Vea SU TELEVISOR

funcionando en

Martín Casado, hija de Juan y Cres-cencia; María Trinidad Brunete Cas-

REGISTRO CIVIL

Hace unos días, exactamente el domingo 12 del corriente, el vecino de dicha localidad, Isidoro Martín Mardio, tres vacas y dos chotos, y se tín, de 54 años, que tenía perturba- han perdido numerosos enseres, apede alta en el Sanatorio Psiquiátrico, en las casas dañadas, todo lo cual haregresando a Cerezo de Arriba, donde vivía con su esposa, Eugenia Pérez aproximada, se calculen las pérdi-Martín, y, el padre de la misma. das en más de las doscientas mil pe-

En la noche de ayer, sobre las doce, se levantó de la cama inesperada-mente y salió de la habitación. Regresó al rato y se sentó en el lecho mientras se ponía a fumar un cigarrillo. Su nervosismo llamó la atención de su esposa, quien decidió ir a buscar inmediatamente al médico. Pero taño, hija de Luis y María Trinidad; cuando regresó en compañía del fa- Eduardo Cándido Carrera Valdene cultativo, pudieron apreciar que de bro, hijo de Cándido y Antonia; Maun ángulo de la casa salían llamas rá de los Dolores Martín Aymerich, que se propagaban rápidamente por el tejado de la casa, que consta de una sola planta, dividida en dos viviendas, con un sobrado en el que Isabel Ruiz-Medrano Cuadrado, hija había grano y otros productos alma- de José e Isabel.

En lo que su esposa marchó en busca del médico, Isidoro echó de su ca sa a su padre político. Cerró la puerta por dentro y apoderándose de una especie de guadaña dió voces amenazando con matar a quien intentara pe netrar en la vivienda.

Mientras tanto, el fuego iba tomando mayor incremento, y amenazaba con propagarse a los edificios colin-

El joven Francisco de las Heras Vega intentó penetrar en la casa, pero Isidoro rechazó su intención valiéndose del arma que tenía en la mano. Otro tanto hizo con su esposa cuando ésta se acercó a una ventana del edi-

Al fin, las llamas prendieron también en dos viviendas colindantes, propiedad una de don Hilario García Provenza, y la otra de los herederos de don Dionisio Martín, habitada por don Doroteo González, así como en un cobertizo de don Bibiano Sanz Aránguez, arrendado por don Antonio Toledo, todas sin asegurar y que quedaron destruídas.

En ayuda de los vecinos acudieron muchos otros de Cerezo de Abajo, en un camión que hizo dos viajes para llevarlos, y también se personaron vecinos de Castillejo, Boceguillas y Riaza, así como de otros lugares, y la Guardia Civil de Cerezo de Abajo y de Riaza, al mando del teniente de

este puesto. Los intensos trabajos que se realizaron permitieron que, con la ayuda del Servicio de Incendios de nuestra capital, el fuego quedara extinguido,

Una vez que se pudo penetrar en! la vivienda donde se había encerrado Isidoro Martín, se le encontró en una habitación donde las llamas no habían causado muchos estragos, pe-10 la humareda y el ambiente enrare-

SE DECLARAN EXTINGUIDAS LAS ENFERMEDADES DE GA-

Civil, que se publican en el «Boletín Oficial» de la provincia número 127, se declaran oficialmente extinguidas do radicado en pueblos de la provin-

La denominada fiebre aftosa (gripe), en el ganado bovino de Yanguas de Eresma, ganado bovino de Mozondas sus facultades mentales, fué dado ros y parte de las cosechas guardadas cillo, ganado ovino de Bernúy de Poño, ganado bovino de Revenga y ganado ovino y porcino de Paradinas.

Frente de Juventades

venil de Fútbol del Frente de Juven-

campo de deportes El Peñascal.

A las diez y media, C. D. Atlético Azul-C. D., San Fernando. A las doce, Juvenil Gimnástica Segoviana-C. D. San Lorenzo. A las cuatro de la tarde, Zorrilla Club de Fútbol-C. Deportivo León.

EL FUTBOL EN LA PRIMERA CATEGORIA REGIONAL

La jornada del próximo domingo puede representar ocro buen paso para el San Lorenzo, que juega en su terreno con el Imperial. Sin embargo, el triunfo de éste en Avila, donde ganó por 4-1, le habrá dado moral suficente para intentar dar un dis-gusto al San Lorenzo, aunque no creemos llegue este caso. Pero... De todas formas, el interés en los primeros puestos se ha de centrar en este partido. Porque el Alcalá parece fá-cil vencedor del Girod, y en cuanto a la Segoviana, debe vencer al Femsa, aunque sin olvidar lo del domingo último y que este equipo lleva, en tres encuentros, tres positivos. Eso siempre dice mucho.

Partido muy interesante también el Fuencarral-Móstoles. El último aspira a los primeros puestos—aunque su coeficente es flojo-y el Fuencarral necesita los dos puntos para, en caso de ganar los que le preceden, colocarse en cuarta posición, muy amenaza-dor porque lleva sólo tres partidos y

nos tendrán fuerte lucha, pues los dos

Para la Copa «Ramón Triana», el y el Atlético vencerá al Europa

NADO EN DIVERSOS PUEBLOS Del Hospital de San Juan de Dios. Dermatólogo del Estado por oposición Por varias circulares del Gobierno Piel, Sangre y Sexuales Análisis clínicos

rreros, ganado bovino de Sanchonu- Clínica Quirúrgica de Nuestra Señora

Mañana comienza el Campeonato Ju-

Los encuentros tendrán lugar en el

cinco puntos.

El Boetticher puede ser claro ven-cedor del Avila, que pasa por mal momento, y el Hispano y C. Caminecesitan alejarse de la cola.

Conquense perderá con el Plus Ultra, todo ocurre normalmente, claro es

Las galletas de actualidad

#### ODONTOLOGOS Y CLINICAS **GUIA MEDIC**

CLINICA GILA.—CIRUGIA GENERAL

Consulta diaria, de doce y media a una y media y de cuatro a seis Teléfono 2088 San Francisco, 23. Segovia<sub>3</sub>

CANDIDO GARCIA MARTIN

Consulta diaria: 12 a 2 y 6 a 8. Avenida Fdez. Ladreda, 2 (Azoguejo). Tel. 1465

JULIO HERRERO GARCIA Médico estomatólogo Enfermedades de boca y dientes Rayos X. Clínica dental

Avenida Fernández Ladreda, 14, 1.º Consulta diaria (excepto los martes) del Rosario

E. FERNANDEZ DIVAR Cirugía general Rayos X Consulta diaria de 12 a 2 Infanta Isabel, 12 Teléfono 18-25 Segovia

CARLOS DE LA FUENTE Campeonato Juvenil de Fútbol del Médico puericultor del Estado y de la Obra «18 de Julio»

Consulta diaria Plaza de Franco, 7 **\*\*\*\*\*\*** 

Lea usted EL ADELANTADO

JUAN LAA INFANTE

Enfermedades de la piel y venéreas Consulta diaria de 12 a 2 y 5 a 7

Plaza de Corpus, 9, 3.º Teléf. 1951

Guinea trata de que se constituyan los EE. UU. en Africa

Conakry (Guinea), 23 .- Guinea está enviando misiones «de buena voluntad» a sus vecinos africanos de Liberia y Ghana, mientras el partido gobernante del país, el partido demorático, ha dirigido un llamamiento ara la constitución de «los Estados

Unidos de Africa». El partido califica el establecimiende una Unión federal de Estados africanos como un objetivo que conseguir en el futuro, y dice que es «un objetivo histórico final».—Efe.

El que hace publicidad

saca provecho de ella, principal-mente porque su nombre surge en la imaginación del comprador en el momento preciso de comprar.





LA SEÑORA

DONA GABINA PASCUAL RODRIGUEZ

(Viuda de don Francisco Arévalo)

Ha fallecido en Carbonero el Mayor (Segovia) hoy 24 de Octubre de 1958

a los 83 años de edad Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus desconsolados hijos doña Asunción, don Pedro y don Vitaliano Arévalo Pascual (delegado provincial de Trabajo en Zamora); hermana política; hijaspolíticas doña Gregoria Pascual y doña Rosa Riera; nietos, sobrinos y demás familia,

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y les agradecerán la asistencia a la conducción del cadáver; que tendrá lugar mañana sábado, a las once, al cementerio de dicho pueblo, y acto seguido al funeral que se oficiará en la iglesia parroquial.



## DE GAULLE, DISPUESTO A NEGOCIAR Aquil todos los DEPORTES CONJURA PERONIST CON LOS REBELDES ARGELINOS

#### Dijo que Francia tendrá pronto su propia bomba atómica

París, 23.—«Francia facilitará salvoconducto a los representantes de los insurgentes argelinos que quieran trasladarse a París para negociar la paz», ha declarado el general De Gaulle en una importante conferencia de Prensa celebrada esta tarde. Añadió que no prestará su nombre a ningún partido político en las elecciones parlamentarias del 23 al 30 de Noviembre, y anunció que Francia tendrá en breve su propia bomba atómica.

dominación extranjera.»-Efe.

Comunidad de la

Ciudad y Tierra

de SEGOVIA

Subastas de maderas y leñas

Monte «Cotera de León»

actual mes de Octubre, se admiten

madera y 77-423 de leña. Tasación,

madera y 39-369 de leña. Tasación,

La apertura de pliegos será el día

El anuncio a que el presente se re-

Segovia, 20 de Octubre de 1958.—

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

ASEGURADO: No se aprecia el bien

Piensa en ello.

que se posee hasta que se pierde.

fiere aparece publicado en el «Boletín

29 del corriente mes, a las 12 y 12,30

etas 554.445,09.

Hasta las trece horas del día 28 del

Subrayó que es a los insurgentes argelinos, que iniciaron las hostilidades, a los que corresponde ponerlas el acuerdo del Gobierno francés de fin, y puso de relieve que la lucha es negociar con los dirigentes rebeldes inútil y que ha costado en los últimos argelinos se explica por la actuación cuatro años 7.200 oficiales y soldados a Francia y 70.000 muertos a los re- la liberación del país, sometido a la martín y 27 del mismo en Estambul.

«El camino está abierto en Argelia -dijo-para un desarrollo político democrático; sólo el futuro ha de determinar el estatuto final del país que en cualquier caso, se basará en la per sonalidad de Argelia y en su más es trecha asociación con Francia.» Expresó su esperanza de que el nuevo Parlamento francés se dé por satisfe-cho con las facultades que le confiere la nueva Constitución, Rindió homenaje al Ejército francés de Argelia y afirmó: «¡Qué matanzas se produci- proposiciones en la Secretaría de esta rían si fuésemos lo bastante cobardes Comunidad, para optar a las subastas para abandonar Argelia!» Mil qui- de dos lotes de pinos en la forma sinientos colonos franceses han sido guiente: hombres, mujeres y niños. Y mientras que sólo setenta y cinco franceses 443.556,07 pesetas. Precio índice, pe han sido asesinados en la Francia metropolitana, los pistoleros rebeldes han Lote segundo: 200 pinos, con un vodado muerte a 1.710 musulmanes que lumen de 245-179 metros cúbicos de trabajaban en Francia.

224.700,75 pesetas. Precio índice, pesetas 280.875,94. La conferencia de prensa ha sido la primera concedida por De Gaulle desde que ocupó la Jefatura del Gobier-

#### OFENSIVA GENERAL FRANCESA horas, respectivamente. EN ARGELIA

Argel ,23.—El Ejército francés que Oficial» de esta provincia núm, 119, pera en Argelia, ha atacado todas las del día 3 del referido mes de Octubre. opera en Argelia, ha atacado todas las posiciones rebeldes en una campaña general encaminada a destruir todos El alcalde-presidente, Angel Sanz los baluartes enemigos, antes de que comiencen las elecciones generales, fijadas para dentro de un mes.

En operaciones aéreas en gran escala han sido atacadas Maillot y Barika. Han sido contados 246 rebeldes muertos. También se han atacada las po siciones enemigas en Saida.-Efe.

#### MOSCU ACUSA DE BLANDURA AL GENERAL DE GAULLE

Londres, 23.-La radio de Moscú ha declarado que el-ofrecimiento del jefe del Gobierno francés, general Charles de Gaulle, para negociar con los rebeldes argelinos, ha sido consecuencia de las actividades del Movimiento de liberación de la «dominación extranjera».

En una abreve emisión en inglés, la citada emisora añadió: «Nuestros-ob-

#### Se crea en el Ministerio de Información y Turismo la Sección de Agregadurías y Servicios en el Extranjero

Madrid, 24.—El «Boletín Oficial del Estado» publicó ayer un decreto del 10 de Octubre de 1958, por el que se crea la Sección de Agregadurías y Servicios en el Extranjero en la Se-cretaría General Técnica del Ministerio de Información y Turismo.

El decreto dice que, acusada la necesidad de un órgano de Información y Turismo que coordine, unifique y cuide la acción de los servicios del departamento en el exterior, parece oportuno constituir en el seno de su Secretaría General Técnica una Sec ción de Agregadurías en el Extranje ro, al mismo tiempo que se suprime la Sección de Formación e Informa ción Social. Las funciones de éstas serán asumidas, en lo que les afecte respectivamente, por la Sección Informativa y por la de Estudios, Coordinación y Planificación.

Será misión de la nueva Sección de Agregadurías y Servicios en el Ex tranjero, orientar, coordinar y unificar la gestión de los distintos organis mos del departamento en el exterior suministrarles material informativo y documental; cuidar de la representación y enlace del ministerio con los organismos internacionales y los de otras naciones relacionadas con la información y el turismo y mantener contacto permanente con el ministerio de Asuntos Exteriores español para colaborar en la acción exterior gene ral que canaliza.

en venta, en el lugar mejor situado de Madrid: la ampliación del barrio de la Concepción. Desembolso inicial: desde 37.000 y 30.000 ptas. Resto del precio: 850 ptas. al mes durante io años. Información y correspondencia: José Banús, S. A. Empresa cónstructora. Monte Esquinza, 6. Teléfono 24-86-35. MADRID.

## Cuétara!

En el acento lleva la calidad ULTRALAS '

#### JOEL se alineará el próximo domingo con el Valencia

deración Nacional de Fútbol ha dado su autorización para que el brasileño (Sevilla), o-6.

Loch pueda alinearse oficialmente en En sable se pudo apreciar que la fútbol español.

Ayer tarde, el Besitkas Jimnastik, de Turquía, telegrafió al Real Madrid aceptando las fechas propuestas por éste para sus encuentros en la Copa

#### GOLF

Madrid, 24.—Como se esperaba, os maestros ingleses del golf demostraron su superioridad en los diez encuentros individuales celebrados ayer en el Club de Campo, magnífico escenario del cuarto partido contra la selección del continente en la Copa Joy. Gran Bretaña se apuntó seis victorias por tres derrotas y un empate. Otorgándose un punto por triunfo y medio a la igualada, si sumamos los resultados obtenidos en los dobles su puntuación total es de nueve y medio por cinco y médio.

Angel Miguel obtuvo un gran triunmuertos por los rebeldes, que también han asesinado a diez mil musulmanes, hombres, muieres y niños. Y mienndividual más resonante al ganar a Weetman, campeón de Inglaterra.

#### ESGRIMA

Gran éxito el alcanzado por la re-Sevilla. Cuatro se han disputado, ganados todos por los madrleños.

Gran actuación de Pinillos en floree al quedar imbatido, pese a la clase de sus contrarios.

Primero, Pinillos (Madrid), seis victorias; segundo, González Herrera

¡siempre galletas Cuétara!

mayores probablidades de triunfar. I Hubieron de desempatar para el título, dejón, que ya anteriormente había ga-

Primero, Ordejón (Madrid), 5-1; segundo, Martínez (ídem), 5-1; tercuarto, González Herrera (Melilla). 1-2 (16-15); quinto, Egea (Sevilla) 2-4; sexto, Moreno (ídem), 1-5, y séptimo, Ruiz Cruz (idem), o-6.

Pinillos, en espada, solamente perdió un asalto frente al maestro Ce vantes, que se clasificó a continuación. Hubo lucha para el segundo puesto, como lo demuestra que empaasen Cervantes, González Herrera y Moya, por lo que se acudió a los toados recibidos

Primero, Pinillos (Madrid), 5-1; egundo, Cervantes (Sevilla), 4-2 19-21); tercero, González Herrera Melilla), y Moya (Madrid), 4-2 (21-21); quinto, Ordejón (ídem), 2-4 (22-17); sexto, Sainz Eguía (ídem). 2-4 Mutualidades Laborales (24\*17): y séptimo, Moreno (Sevi-

#### La reina de Inglaterra rentes problemas, que en relación con el de la construcción de viviendas tiepresentación madrileña en los recien-tos torness pacionales de esgrima de Visitará Alemania nen actualmente pen tualidades Laborales. en 1960

Londres, 23.—La Reina Isabel de neral de Mutualidades Laborales con Inglaterra y el príncipe Felipe de un amplio y documentado informe, Edimburgo harán una visita a Alema-(Melilla), 4-2; tercero, Ordejón (Mania occidental en la primavera del año drid), 3-3 (2-324); cuarto, Martínez 1960. Esta visita de las reales personas tendrá como motivo la visita realizada esta semana por el presidente de la República federal alemana Theodor Heuss.

principion.—Efe

## ABORTADA EN ARGENTIN

#### Pretendían que Perón pasara ilegalmente la fronte y dirigiera personalmente las operaciones

nista destinado a provocar una revuelta armada contra el Gob no del Presidente Frondizi y hacer volver al Poder al ex preside

si ha existido, carecía de importancia.

de sable y se impuso claramente Ordica que el peronismo se está desintemando de los conspiradores se el dica que el peronismo se está desintemando de los conspiradores se el dica que el peronismo se está desintemando de los conspiradores se el dica que el peronismo se está desintemando de los conspiradores se el dica que el peronismo se está desintemando de los conspiradores se el dica que el peronismo se está desintemando de los conspiradores se el dica que el peronismo se está desintemando de los conspiradores se el dica que el peronismo se está desintemando de los conspiradores se el dica que el peronismo se está desintemando de los conspiradores se el dica que el peronismo se está desintemando de los conspiradores se el dica que el peronismo se está desintemando de los conspiradores se el dica que el peronismo se está desintemando de los conspiradores se el dica que el peronismo se está desintemando de los conspiradores se el dica que el peronismo se está desintemando de los conspiradores se el dica que el peronismo se está desintemando de los conspiradores se el dica que el peronismo se está desintemando de los conspiradores se el dica que el peronismo se está desintemando de los conspiradores se el dica que el peronismo de la dica que e «La evidencia, por el contrario, in- das» habían dicho que el núcle

### Las Mutualidades Laborales acometen el estudio de la

Madrid, 24.-En la sede de la Muualidad Laboral del Comercio ha ce-

Ocupaban la presidencia los subdirectores generales de Previsión y de

El carácter de la sesión de la Asamblea es extraordinario y ha sido convocada con el exclusivo objeto de acometer a fondo el estudio de los dife-

Sobre tan interesante asunto se abrió amplio debate, siendo muy numerosas las intervenciones de los asambleístas y que cerró el subdirector geque finalizó con una serie de propues-

blea dichas propuestas y quedaron formuladas como base de la actuación

La Asamblea, finalmente, expresó su mayor satisfacción por el justo y

Valencia, 23.—Han notificado en la secretaría del Valencia que la Federación Nacional de Fútbol ha dado deración Nacional de Fútbol ha dado ya (Madrid), 2-4, y séptimo, Ortega trado reacias a confirmar las informaciones sobre el complot p el equipo. Así que el domingo, frente al Sevilla, Joel hará su debut en el jón y Martínez, los que contaban con, Perón, según difunde la agencia alemana D. P. A.

No obstante, las fuentes oficiales dijeron que la conspiraci

grando», comentaron los funcionarios traba cerca de la frontera chi

Fuentes «usualmente bien informa-

## construcción de viviendas

ebrado sesión plenaria la Asamblea ceneral de la Caja de Compensación Reaseguro de las Mutualidades La-

en actualmente pendientes las Mu-

nmediata a emprender.

Heuss traía una invitación para la su mayor satisfacción por el justo y Reina Isabel, que ha aceptado, «en clamoroso homenaje rendido a Su Excelencia el Jefe del Estado.

que la señal planeada para com el golpe de fuerza era prender a los oleoductos y refinerías. Se estas fuentes, Perón debía pas frontera clandestinamente, vis Andes, para dirigir personalmer «golpe» con ayuda de una esta de radio clandestina, que se est cería en Mendoza, cerca de la fre ra con Chile. Pero este plan-ser diciendo-fué rechazado como maturo por el ex ayudante de Pe Cooke», que se encuentra ahora lado en Uruguay. El rechazani produjo una ruptura entre los co rados argentinos y Cooke.

TRE.

«Il ca

gand

mio

ciad

sába

Los círculos gubernamentales puesto de relieve que el contrab de armas de que dió cuenta le pr de la oposición en las últimas s nas, formaba parte del complot Policía argentina, sin embargo, o guió descubrir y detener a tiem los contrabandistas.—Efe.

#### **ALEMANIA TIENE** UN REACTOR

Hamburgo, 23.—Ha sido pi ayer en operación el primer rea de Alemania occidental, especial te construído para buques acciona por energía nuclear.

El reactor en cuestión, que ha fabricado en Geesthacht, sobre el Fueron consideradas por la Asam- ba, puede desarrollar una energia 5.000 kilovatios.-Efe.

#### Todos los cardenales encuentran en la Ciud Eterna, a excepción ded Stepinac y Mindszent

(Viene de la página 6) CINCUENTA Y DOS CARDEN

LES, PRESENTES EN ROM Ciudad del Vativano, 23.-Elo denal Thomas Tien-Ken-Sin, and po de Pekín, llegó esta mañana a ma y fué recibido por varias per

Con su llegada, el número de denales presentes en Roma ascien 52. Sólo faltan, pues, los carde Stepinac y Mindszenty para qui Sacro Colegio estuviese completo sus 54 miembros actuales.—Efe DOS MIL PERIODISTAS VIS TAN LA «ZONA» DEL

CONCLAVE Cindad del Vaticano dos mil periodistas procedentes de do el mundo han visitado las sala dependencias en que quedarán as dos los cardenales que participa en el Cónclave.

Durante la visita de los periodis un representante vaticano explicó si durante la celebración del Cón ve falleciera uno de los cardena su cadáver sería trasladado fuera recinto para proceder a su inhumición, y que del mismo modo se pedería si cayera enfermo uno de purpurados, pudiendo reintegrarse este caso el cardenal a las votacio una vez repuesto.—Efe.

#### SOR PASCUALINA SE TRASL DA AL COLEGIO NORTE **AMERICANO**

Roma, 23.—La hermana Pascu na, la monja alemana que cuido Padre Santo Pío XII durante ma cuarenta años, se ha trasladado Colegio Norteamericano, donde den tres cardenales estadounide La hermana Pascualina, de 63 an

salió anteanoche del Vaticano y s rigió al Colegio Norteamericano tuado en la colina Janiculun, qui mina la basílica de San Pedro. Re rá allí provisionalmente antes de gresar a su convento, en Suiza, pués de la elección y coronación nuevo Pontifice.

En el Colegio residen los card les Spellman, arzobispo de Nue York; Mac Intyre, arzobispo de Angeles, y Mooney, arzobispo de troit.—Efe.

## SE VENDE CAS EN SEGOVIA

en la calle de San Agui tín n.º 10, con doce an plias habitaciones, cale facción, jardín, garage dependencias. Lave el Razón Sr. Jimeno.

Depósito oficial y venis Carretera Arévalo,

Informes y presupuestes grad



UN PRODUCTO DE CALIDAD CON LA GARANTIA DE

COMPANIA ROCA-RADIADORES

## 3) eatifo

## III". FUGACIDAD LAS "SEMANAS DE FESTIVALES", DE LARTE DE BERLIN, EN 1958 NUESTRAS PANTALLAS Obtuvo un gran éxito el bailarín español Antonio

EL VIERNES PASADO SE ES- producido en éstas un fugacísimo todo esto a un lado, el hecho, triste relampagueo de arte y de belleza.

TRENO EN EL CINE CERVAN- relampagueo de arte y de belleza.

ALGUNOS DE ESTOS AFICIO- frecuente la aparición en nuestras

mundo entero, no fué una tarea

fácil. Desde finales de Julio a

Septiembre se trabajó bajo un

sol implacable sobre la llanura

de la Mancha. Noventa y ocho

días de caluroso verano en la

meseta manchega. La Membrilla, La Alhambra,

Minaya, los campos de Albace-

te, Las Pedroñeras, El Toboso,

La Mota del Cuervo y después

Sabiote, en la provincia de Jaén,

fueron los exteriores que el pú-

blico conocerá en la pantalla

cuando se proyecte «La vengan-

za» dentro de esta temporada.

De las citadas localidades se

verán sus vastos trigales, sus

caminos, sus humildes casas y

dradas que serán una novedad

en la pantalla, ya que se trata

de una España por donde no habian pasado nunca las cámaras

La primera toma se realizó en

una plazoleta, en la parte poste-rior de la iglesia de La Membri-

lla, y los incidentes no se hicie-

ron esperar. Dos ancianos que actuaban en el film se pusieron

enfermos a causa del asfixiante calor. Dos o tres días después

era Raf Vallone quien sucumbia

sus sorprendentes calles empe

les

dedo

zenty

RDEN

ROMA

-El

, arm

ana al

s pers

ascien

npleto —Efe.

ntes de las salas

arán as

articipan

ardena

fuera

r inhum

uno de

egrarse

votacion

TRASL

ORTE-

Pascu

cuid

nte mas

ladado

onde n

le 63 and

no y se

ricano,

n, que de

ites de 1

Suiza, de

nación de

Nuev

po de la po de De

IA

Agus

ce am

s, cale

rage!

en III

el. 270.

atractivo trata de la película, que podrían haberla motivado. Nosque, como rezaba su cartel propa-que, como rezaba su cartel propa-gandístico, había merecido el pre-carles de dudas. La cosa lo mismo mio del festival de Cannes, fué anun-pudo deberse a algunas dificultades ciada también para el día siguiente, con la empresa distribuidora, al ciada lambient do, representaciones de la Opera de Ham-Rolph Kirkpatrick. En la Galeria de Ro-sábado, pero el público en general miedo bien probado (y que com- DERACIONES EN TORNO A LA burgo y de los Teatros de Francfort y de bles del Palacio de Charlottenburg esas y en particular muchos aficionados prendemos perfectamente) que los CAPACIDAD DE INTERESAR al Dormstadt; ballet de Madrid, teatro de que tenían especial interés en ello, exhibidores serienten ante la presengran público que pueda tener el Paris, de Londres y de Zurich; exposicioque remai esperada quier otra causa insignificante y por fenómeno social, tanto un arte co- de la pintura francesa, americana y japomente y el notable film del realiza- completo desprovista de mayor al- mo una industria y su resultado de neso! coloquios culturales con prominendor de «Guendalina» desapareció de cance y sentido y que obligó a alte- he ser un espectáculo que atraiga a tes internacionales; 187 funciones en 17 nuestras pantallas, después de haber rar la programación. Pero dejando las multitudes. A este respecto, no días, más de las que se dan en toda una

brados, tanto los artistas como

los del equipo técnico, y no hu-

bo más remedio que cargarse

de paciencia, dejando deslizar

algunos días con poca actividad

hasta que lograron ambientarse.

montaron tres tiendas de cam-

paña: una para los actores, otra

para la cámara y accesorios y

otra para una especie de canti-

na, en la que se despachaba

una enormidad de refrescos a

días de rodaje de exteriores, de

En total fueron setenta y dos

causa del agobiante calor.

En los lugares de trabajo se

ra manifestar su asentimiento, su re-pulsa o su indiferencia hacia el film. tros y en los conciertos, en la ópera y en

formulado con absoluta claridad en el último festival de Venecia: Oue debe darse de lado a las descarnacineístas deben entregarse a una lamercial a simple vista, cuando sabe- 4,5:1). Hubiese podido aumentarse

los que se perdieron dos por in-disposición de Raf Vallone y otros dos a causa del tiempo. Los protagonistas de «La venganza» son Carmen Sevilla, Raf Vallone y Jorge Mistral, muy hábilmente dirigidos por Juan A. Bardem, el joven director es-

pañol cuyo nombre ha trascendido las fronteras desde su primer acierto, «¡Bienvenido, Mr. Marshall!», realizado en colaboración con s uamigo Berlanga, película que fué premiada en el Festival de Cannes 1953. «La venganza» es la sexta película de este gran direccon una afección en la gargan- tor.

día de proyección, el público pudie- ofrece. El acento internacional es intenso:

podemos olvidar lo que ha quedado temporada.

da si ésta es eficiente.

gustar a grandes sectores del públi- también para la ópera «Lulu» de Alban de «El príncipe y la corista», la cine- teatro de provincias, que en muchos sico. Por de pronto digamos que, des- Berg/Wedekind o «La Opera de tres cuar- comedia en technicolor, que dirige e tios, desde que Berlín se ha convertido en ciliados con el cine, que tantas veces mado ya al Berlín de 1928. nos defrauda y nos aburre. Hay en este film una enorme riqueza de l des y una requisitoria contra la code la injusticia y el egoísmo. Las humillaciones, la angustia, la ilusión y la desenvamente de música contemporáreo. sión y la desesperanza del infeliz escribiente municipal, son el núcleo temático del film, a cuyo alrededor das como valiosas al servir de testimonio de una sociedad y una época.
Tomado el argumento de este film
de una novela de Dostoyewsky, se
advierten bien a la classificación. advierten bien a las claras en los diversos personajes las constantes del mundo del insigne novelista ruso. La sátira de la hinchada, inútil y ceremoniosa burocracia imperial rusa se adivina detrás de este impomente Ayuntamiento italiano, en cuvo retrato pueden observarse asimismo los finos rasgos con que son caricaturizados los modernos fanto- actor?

ches políticos. El mejor Lattuada está aquí. En ción es buena, aunque por parte de De- el equilibrio del guión, en la preci-Nacionalidad, española. Productora, Es-bie Reynolds apreciamos una cierta sión del ritmo, en la creación del nes. El teatro de ahora, no es distintela Films. Atenea Films. Director, afectación amanerada en la manera de ambiente, en el magnifico montaje alternado de algunas secuencias, en «EL ALCALDE, EL ESCRIBANO la brillante plasticidad de los pla-Y SU ABRIGO» 'nos, subordinada sin embargo al estey de acuerdo en que la juventud

EN «ARCINEMA», GERMAN no es que haya malos actore EORENTE HA ESCRITO SOBRE hay buenos, como siempre... «IL CAPOTTO», al comentar la obra de Lattuada. Anque la cita es algo larga, las palabras no van en vano. Dice así: «Il capotto» vuelve a sumirnos en un mundo extraterreno, en vos altares. Porque a la marcha norun campo de acción metamorfosea- mal de la vida, que hay que reconodo de poesía, hechizo e ilusión. La cer, conforme vienen los acontecitranscripción de esa historia del mi- mientos. sero escribano, de esa menudencia literaria que encumbró a Gogol, a Chejov y a Puskin, dentro de la lil rica dramática de la edad de oro de perrealista, abstracta... las letras rusas, nos encogía el corazón al través de esas minúsculas calamidades del pobre burócrata,

—: Pero usted, va...?

— y se darían óperas en el teatro Real, de renta siglos podrá resistir la misma

— Madrid, en el caso de que fuese cedido película.

Porque soy del Consejo Superior del a la iniciativa privada, contestó: «Pue
—: Creo que hay continuidad en la iniciativa privada, contestó: «Puede un preso cada miércoles santo por do elegidos como principales intér- las letras rusas, nos encogía el cora-Nuestro Padre Jesús el Rico, en Mala- pretes María Asquerino, José M. Ro- zón al través de esas minúsculas caignificante, del desgraciado, era en- que soy yo. cumbrada por Lattuada en rasgos de una calidad plástica irroprocha- gún actor?

ble ... «Il capotto», con su laya de mila liberación del preso es verdadera-teatro Alexis, de Barcelona del que nos con el genio. Esa carrera del sastre detrás del minúsculo empleavader Escamilla, Luis Padrós, Miguel esas miradas de Rascel a su vecina, Viadé, Luis Tarrau y Antonio Chié. tiernas, dolorosas, ignorantes de la condición de ella, o esa marcha del vetusto carromato hacia el cemente. rio, están plagadas de un ridículo lleno de amor, de una insignifican-

tal la mirada del mundo cultural con sus mejores años, en la dorada época moder-TRENO EN EL CHAY ANTONIO EN EL C Confunde casi la cantidad de lo que se Krenek en primer término, seguidos de un pecialmente con sus danzas del folklore concierto de nueva música japonesa, ejeneses, y dos veladas con el tenor inglés

ESTE TEMA NOS LLEVA A el ballet; siete teatros berlineses actuan-FORMULAR DIVERSAS CONSI- do; representaciones de la Opera de Ham-CAPACIDAD DE INTERESAR al Darmstadt; ballet de Madrid, teatro de veladas tuvieron todo el esplendor del gran mundo musical.

#### LA APETENCIA CULTURAL DE BERLIN

Gerhard von Westermann, el enérgico das especulaciones esteticistas y los intendente y «manager» de esas Semanas de Festivales, encontró este año fuentes bor de creación señalada por igual financieras para la representativa empresa por el valor humano y universal de sus contenidos, cuanto por la bellesus contenidos, cuanto por la belleAcademia de Bellas Artes, en la Lotería de Bellas Artes, en la Lotería Diana Dors ha sufrido últimamente Schlosspark Theater agradaron más las des piezas en un acto de Giraudoux «Imda la hora de la exhibición, no ol-videmos que no parece buena tácti-de ocupación soviética el 10 por 100 de ca el rendirse con armas y bagajes los localidades al cambio de 1:1 (la cotiporque una película no parezca co- zación normal del marco del Este es de mos que en el logro de los grandes participación en vista del gran número de éxitos de taquilla hay por lo menos demandos de los berlineses del Este y no tonio en el Titania-Palast, con 2.000 lo-EN EL CASO DE «EL ALCAL- calidades, o para el «Murciélago» de Jo-DE, EL ESCRIBANO Y SU ABRI- hann Strauss (250 personajes en una es-GO», estimamos que hay una pelí- cena de 105 por 45 m.) en la Deutsch- ñol Fernando Rey, ha prestado su Hesse, con «Lisistrata», de Aristófanes, cula con méritos suficientes para landhalle, con 10.000 localidades, sino voz a Laurence Olivier en el doblaje mostraron comparativamente el nivel del pués de verla, nos sentimos recontos» de Brecht-Weill que había entusias-

contenido, con gran variedad de motivos e incitaciones. Es un canto a la
musicales: hubo una media docena de lícula, como lo había hecho anteriorsencillez, a la simplicidad, a la honmusicales contenidos contecimientos de la Flatimónica de mente en «Hamlet» y «Ricardo III».

Republicos contenidos contecimientos de la Flatimónica de mente en «Hamlet» y «Ricardo III».

Republicos contenidos contecimientos de la Flatimónica de mente en «Hamlet» y «Ricardo III».

Republicos contenidos contecimientos do Rey quien le «doblara» en esta pedios venideros. De la representación del
musicales: hubo una media docena de lícula, como lo había hecho anteriorsencillez, a la simplicidad, a la honlegisla de la Flatimónica de mente en «Hamlet» y «Ricardo III». radez, un elogio a las cosas humil-Berlín y la Sinfónica de la Radio, con una La actriz Josefina de Luna ha pres- este año por enfermedad de éste. Estas serie de directores de orquesta de primera tado su voz asimismo a Marilyn Mon- «Semonas de festivales» de Berlín tiene fila, como Karl Bohm, Ferenc Fricsay, el roe, encabezando un selecto reparto ya su incomparable encanto, su clima esexclusivamente de música contemporánea, paña:

Por octava vez atrajo el Berlín occiden- porque Berlín, hoy lo mismo que en sus Peter Pears y el cembalista americano Ralph Kirkpatrick. En la Galería de Ro-

## DIANA DORS,

gráfica británica Diana Dors, ha caí- rrespondió al Teatro Municipal de Schido grevemente enferma después de ller con la grandiosa escenificación de Sellhaber sufrido un colapso la pasada ner de la tragedia republicana de Schi-

de gripe.—Efe.

#### Fernando Rey rra de treinta años («El coracero Sebas-"dobla" a Laurence Olivier un noventa por ciento de propagan- sólo para el muy admirado ballet de An-

GRAN EXITO DE ANTÓNIO

Mayor atracción ejercieron, desde luego, la ópera y el bállet. Con gran interés se esperaba el ballet de Antonio, que se presentaba por primerá vez en Alemania. ladas con los compositores Hindemith y El jove nbailarin y coreógrafo triunfó esespañol. En el ballet de Berlín (Tatjana Gsovsky) se silbó la «Menagerie», un ballet del jovencisimo Giselher Klebe; se aplaudió la novedad de un ballet del rusoamericano Nicolas Nabokoff, y se acogió con entusiasmo, finalmente, el ballet ya clásico de Strawinsky, «Apolo Musageta».

#### DE SCHILLER A IONESCO

No sería Berlín la ciudad teatral que siempre fué y que sigue siendo hoy, si la gravemente enferma no hubiese sido tan evidente como fué en siete teatros de Berlin; el de Schiller, el del Schlosspark, el de Hebbel, el de Kurfürstendamm, el Renaissance, la Komödie. Londres, 23.—La actriz cinemato- y la Tribune. La inauguración clásica codos piezas en un acto de Giraudoux «Impromptu» y «Apolo de Bellac» que el esreno de una serie de cuadros de la gueián», de Theodor Schübel). «Tribüne» presentó, en cambio, dos franceses: «Las doncellas», de Jean Genêt, y «Jacques», modernísimo teatro psicológico. Las representaciones del Teatro de Francfort, El actor del teatro y el cine espa- con el «Cain», de Byron, y del Teatro de interpreta' el extraordinario actor in- una isla, se acerca al de Berlín. Poder haglés, formando pareja con Marilyn cer esta comparación en el mismo Berlín, Monroe. El propio sir Laurence ma-LOS CONCIERTOS nifestó su deseo de que fuera Fernan- probablemente seguirá haciéndose en los Para empezar con los acontecimientos do Rey quien le «doblara» en esta pe- años venideros. De la representación del incluso de Europa.

## DE VIERNES A

"LA VENGANZA"

DE J. A. BARDEM

El rodaje de «La venganza», ta. Las condiciones de vida en la película española que Metro aquel paraje eran muy distin-Goldwyn Mayer presenta en el tas a lo que estaban acostum-

#### (Estrenos que vimos en la semana) «AMANECER EN PUERTA

OSCURA» (Regular)

José Maria Forqué. Guión y diálogos:
Alfonso Sastre, Natividad Zaro y José Maria Forqué. Fotografía, Cecilio
Paniagua. Protagonistas: Francisco
Rabal Lui Dagonistas: Francisco
Rabal Lui Dagonistas: Prancisco Rabal, Luis Peña, Alberto Farnesse, Isabel de Pomés y Luisella Boni. Estreno en Madrid, 9-9-57.

Esta película constituye un gran intento frustrado, del que sin embargo ha uedado algo valioso: la secuencia fial. Forqué se ha atrevido con un tema residadizo y proclive a la españolada, pro la sinceridad de su intención le ha mantenido dignamente alejado de ella v no ha sido por ahí por donde le ha llegado el fraçaso. En realidad este film se resiente por culpa de un guión ra-quitico. Para hacer éste se contaba con dos buenas ideas: una crítica, o comen tario, a la lamentable situación social en la Andalucia del siglo pasado y el mocionante documento de la liberación do elegidos como principales intérga. El principio del film es prometedor y parece que se nos va a dar aquel testilonio social en las primeras escenas de la mina. Luego, toda intención tras-tendental se abandona y la acción se limita a un corretear de los protagonistas por la serranía. De esta parte sólo vale algo la bella fotografía en brillante tastmancolor. La música de fondo es buena, pero el resto de la banda sonora, por lo que se refiere al ambiente: galopar de caballos, explosiones de las arnas de fuego, etc., es lamentable.

El film se redime y se salva con su

mente buena, y aunque el ritmo se po-dia haber avivado en algún momento, onvence y emociona. La interpretación

#### «LOS LIOS DE SUSANA» (Regular)

Nacionalidad, norteamericana. Produc-tora, R. K. O. Radio Pictures. Direc-

Esta película resulta divertida y así propio Alfayate,

cumple su finalidad. Está realizada con corrección y con la grata entonación de color que pide el tema. La interpreta-

## (Muy buena)

Nacionalidad y productora, italianas: Director, Alberto Lattuada. Protagonista, Renato Rascel. En artículo aparte se inserta un co-

mentario crítico de este importante

#### ENTRE BASTIDORES

dero y Carlos Casaravilla.

Durante la temporada del María Guerrero se darán a conocer «Una luna para el bastardo», de Anouhil, y «Los caminos del azar», de Jacob Jacobsen.

La compañía «Ciudad de Barcelofinal. Como hemos dicho, la secuencia ha reanudado su temporada en el mos, abundante en destellos rayaes compañía titular.

Norman Taurog. Protagonistas:
Sevilla han ultimado un juguete
le Reynolds, Eddie Fisher, Adol.
Mening José Alfayate y Luis Fernández de sión» y que fué estrenado ayer por el cia agria y cruel.»

na», subvencionada por el Ministerio nucias, con sus toques de poesía, de de Información y Turismo, de regre-humildad, compasión y esperanza, so de su jira por la región catalana, es una cinta pródiga en virtuosis-La compañía está integrada por dillo anunciando a voces que el abri-Carmen Molina, Carolina Colom, Sal-go que lleva lo ha confeccionado él,

RICARDO BORREGON

## "El día que no haya teatro se habrá acabado ma serie de sugestiones tan divertipintura, la poesía, la música

#### Declaraciones del ilustre actor don Ricardo Calvo

El ilustre actor don Ricardo Calvo ha permanecido unos días en Barcelona, donde hizo unas declaraciones a José del Castillo para «El Noticiero Universal». De ellas, recogemos algunos párrafos por su alusión directa al tem ateatral y cinematofráfico. -¿Cómo es el teatro actual para el se dieran en los teatros, tendríamos!

-Malo. No puede uno ambientar- es que el cine, que tiene espacio en se ni meterse ch s'tuación en una todos los sitios, que es una realidad reatro es arte y el cine no es arte. Es fantasmayoría o en puras abstraccioto al del mundo. Es el mismo de ra teatre? siempre desde el tiempo de los griedrama, y en la perfecta dirección actual sea la que ha resuelto todo del protagonista, Renato Rascel. y que está en el secreto absoluto. Y y que está en el secreto absoluto. Y ofrece terminar las obras no es que haya malos actores. Los

> Yo tengo tres generaciones detrás de mi y he visto siempre la misma función. Los que deriban estatuas. Les inconoclastas, Los que alzan nue-

-: Cómo es la escena de hoy en -La veo más dehumanizada, su-

irremediablemente condenado al Teatro, en el que intervienen autores, abandono y la soledad. La épica críticos, académicos, directores, propoesía del hombre pequeño, del in. fesores del Conservatorio y un actor,

-¿Tiene usted preferencia por al-

-Por Rivelles.

juntes. Yo le prefiero a todos porque puede hacer una obra con garra drapuede hacer una obra con garra dra-mática. Una obra dramática que quizá es el único actor actual con toda su intensa fuerza.

Cre que es muy complicado el

-En el sentido artístico hay que poner el corazón, y en lo del negocio, ¿para qué voy a contarle?

Hablamos de cine? -El cine no es enemigo del teatro. Como no lo ha sido nunca. Tiene un dercho a la existencia, como los toros, y el fútbol, o las carreras de caballos, lante.

tros tradicionales que se hicieron panos, subordinada sin embargo al estey de acuerdo en que la juventud Fomento de las Artes ce el director, de repetir veinte veces

## v abrir el teatro Real Don José María Rubio Vergara, di-ector de Fomento de las Artes y de la

Estética, contestó por Radio Nacional a una interviú que se le hizo, en la que xpuso su criterio sobre la convenien cia o dificultad que se presenta al Esta-do cuando se pretende oficialmente regentar y dirigir centros de arte.

Afirmó el señor Rubio Vergara que la a sido siempre ruinosa.

do asegurarle que si la situación de las obras es normal, en un plazo breve Fo-mento de las Artes sería muy probable que encontrase fórmulas para que se erminen en corto plazo.»

## Mike Todd realizará dan... — Ha sido discípulo suyo? —No. Hemos hecho algunas obras en España su primera

Mike Todd, hijo, ha llegado a Madrid con el propósito de realizar aquí su primera experiencia cinematográfica. lícula que llevará por título «El perfume del recuerdo».

Continúa con su proyecto de rodar aquí «Don Quijote», película cuyas tres

-; Qué diferencia encuentra usted,

derecho a protestar. Lo que sucede entre el cine y el teatro? -Hay una sola diferncia: que el insoslayable, ¿porqué invade los tea-tros tradicionales que se hicieron pa-también es difícil la Vuelta a Francia. Desde el momento que un artista no es dueño de su arte está pendiente de la luz, del maquillaje, de lo que dia misma palabra... Nada, El intérprete llega, dice tres palabras, coge una maleta, se marcha, vuelve... Que no diga ningún actor de cine, ni aun los más empingorotados, que el cine es arte. Un actor de cine puede ser artista per haber nacido artista, pero no per lo que hace.

-También usted hizo cine...

-Yo sey actor nada más, He hecho películas como podía tragarme un sable. El cine, es muy importante, se ha apoderado del mundo. Pero el ntervención estatal en tales asuntos teatro tiene una aristocracia que no puede tener el cine. El «Edipo» se Preguntado si se terminarán las obras hace todavía. A ver si dentro de cua-

-¿Cree que hay continuidad en el

sentido artístico de la interpretación -Esto, de momento, se ha perdido. No quiero decir que se pierdan Calderón y Lope de Vega. Ya se preccuparán les Gobiernos y se gastarán los cineros para que no se pier-

El día que no haya teatro, se ha-brá acabado la pintura, la poesía, la música... Porque el teatro es imperecedere, mientras la humanidad necesite del atte

-: Cómo ha de ser un buen actor

-Yo no he tenido más que un prola capital se entrevistará con Vicent cedimente—iseñala la cabeza, el co-Korda para tratar del rodaje de una pe- razón y el pecho-. Luego, vocalizar, cultura, prosodia y todo lo contrario de lo que decia Diderot. El decia que el actor se ha de meter dentro del cuartas partes tiene ya estudiadas. Pero papel. Yo mantengo que hay que dercho a la existencia, como los toros, esta empresa le parece de demasiada meterse el papel dentro de uno miscomo el fútbol... Ahora, si los toros responsabilidad y la realizará más ademo. No se puede evitar, si el actor está en carne y hueso,...

## REGRESO A MADRID Los directivos PINIA FINANCIAR del Banco Internacional NUMA LA CONSTRUCION DE EL MINISTRO DE COMERCIO de Reconstrucción y Fomento PRESA DE ASSUAN, EN EGIP

## Después de seis días de estancia en París

#### A Y LA MISION EXTRAORDINARIA QUE ASISTIO AL SEPELIO DE PIO XII

Madrid, 23.—En avión regresó de París el ministro español de Comercio, don Alberto Ullastres, acompañado del jefe del Gabinete Técnico del Ministerio, señor González Vallés, y director general de Comercio Exterior, señor Brosa, que durante seis días permaneció en París invitado por el ministro francés de Hacienda, senor Pinay. Durante su estancia en Francia, don Alberto Ullastres visitó varias fábricas e instalaciones francesas, entre ellas las atómicas de Marcoule.

#### La colcha de la cama en que murió Carlos I, entregada al prior del monasterio de Yuste

Plasencia, 23.-La colcha que tenía la cama en la que murió el Emperador Carlos I ha sido entregada por don Pedro Sánchez-Ocaña Delgado, en su nombre y en el de sus hermanos, al prior del monasterio de

Yuste, fray Antonio de Lugo. Durante 120 años, la familia Delgado custodió con esmero este histórico recuerdo, que fray Eugenio Delga-do, prior que fué de Yuste, dejó al morir a su hermana.

#### Nuevas normas Su Santidad Pio XII. para los viajes de do recibidos los miembros de la Midenas, que completarán, con las que fin de carrera

Madrid, 24.—El ministerio de Educación Nacional dispuso por orden de 20 de Octubre de 1955 («Boletín Oficial del Estado» de I de Noviembre), las normas para la realización de viajes de fin de estudios, los cuales fuede 1956 (B. O. del E.) de 16 de Junio del mismo año), señalando las instrucciones con arreglo a las cuales los proyectos de tales viajes podían obtener ayuda económica del minis-

En los casos en los que se solicite ayuda especial económica del ministerio para la realización de estos viajes, las Direcciones Generales del departacial, la cual, previo informe del Juramáximo de diez bolsas de viaje por Sacro Colegio, en presencia del pre-expedición, de cuantía que oscilará fecto de ceremonias apostólicas: entre 500 y 2.500 pesetas por alumno.

dicho Jurado la concesión de una bol- una de las cosas que de alguna manesa de viaje individual, de cuantía no ra llegase a conocer sobre la elección superior a 5.000 pesetas, a cada uno del nuevo Pontífice, tratadas o defende los catedráticos o profesores que didas en la congregación de cardenaacompañen la expedición proyectada. les, como también en el Cónclave o en

tos en las plantaciones.

afectada.

Los técnicos agronómicos dirigen |

varios millares de hombres en la lu-

cha emprendida contra el peligroso insecto. Actualmente, los más impor-

tantes núcleos de langosta están sobre

Guimar y Arafo, y en cuanto a los

daños, la zona sur ha sido la más

gostas muertas en número tan fabu-

das, pero la nube de insectos que con-

tinúan vivos, representa un peligro

les focos son los lugares ya señalados.

Por todas partes pueden verse lan-

Toneladas de langosta

un gran peligro para los campos

de langosta. El gobernador civil ha recorrido las rutas del norte y sur de la

Asimismo ha comprobado el alcance de los daños causados por los insec-

utilizándose brigadas que comprenden a 4.000 metros de profun-

loso, que representan varias tonela- berlando, al producires un hundimien-

isla, pudiendo apreciar la efectividad de los cebos envenenados, así como las primeras actuaciones de las avionetas enviadas por el Ministerio de Agri-

El ministro de Comercio fué recibido por el subsecretario del Departamento, señor García Moncó; subsecretario de Marina Mercante, don Juan José Jáuregui; comisario general de Abastecimientos y Transportes, señor Pérez Ruiz; director general del Instituto Español de Mo-neda Extranjera, señor Bastos;

#### REGRESA LA MISION EXTRAOR-DINARIA QUE ASISTIO AL SE-PELIO DEL PAPA

Ministerio.

directores generales del Depar-

Madrid, 23.—De Roma regresó la nal de Colonización.

Misión extraordinaria presidida por el Los directivos del

del Ministerio de Asuntos Exteriores. táreas.

# visitan Los Monegros

### Apreciando la intensidad lograda en las explotaciones en regadio

Zaragoza, 23.-Los directivos del Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento de Wáshington, que invitados por el gobernador español en dicho Banco Mundial y Ministro de Hacienda llegaron el día 19 a Madrid, procedentes de Nueva Delhi, han realizado en la tarde de hoy una detenida visita a la zona regable del canal de Los Monegros.

En esta visita, los señores Richard Demuth, Andrew Jamark y Ernesto Franço-Holguin, que venían acompañados del marqués de Nerva, di-rector de Relaciones Económicas Multilaterales del Ministerio español de Asuntos Exteriores, apreciaron el grado de intensidad en que se ha conseguido en las explotaciones en regadio establecidas en la zona de La Violada, dentro de las áreas de influencia de los nuevos pueblos construídos por el Instituto Nacional de Colonización de Ontinar del Salz, Puilato, El Temple, San Jorge Valsalada y Artasona, así como el estado de ejecución del canal de Los Monegros y el canal de Flumen. Se detuvieron en la presa de La Stonera, recorriendo casi en su total

tamento y altos funcionarios del desarrollo el canal de Los Monegros Durante esta visita recibieron una letallada información del director general de Colonización; del director de a Confederación Hidrográfica de Ebro y del ingeniero jefe de la Delegación del Ebro del Instituto Nacio-

Los directivos del Banco Internaex ministro de Asuntos Exteriores, cional mostraron su especial interés don Alberto Martín Artajo, que asis- por conocer las distintas obras con ió en nombre del Gobierno español a sus costos; que han de acometerse en los funerales celebrados en sufragio de las zonas del río Cinca, Los Mone gros, al sur de la sierra de Alcubierre En el aeropuerto de Barajas han si- y segunda parte del canal de Las Bársión por el nuncio de Su Santidad, hoy día se encuentran en fasc de constaño 1890, hijo primogénito del pinmonseñor Antoniutti; embajador de trucción, la totalidad del denomina- tor Leonid Pasternak y la compositolectual político. A través de su acción, to" (1932). Su producción en Italia, señor Gighi, y marqués de Ju- do Plan de Riegos del Alto Aragón, ra y concertista Ana Kaufmann. Pese desarrollada entre los años 1905 y es muy limitada y destaca de ra Real, de la Sección de Protocolo con superficie actual de 275.000 hec- a su temprana inclinación a la músi-

### Todos los cardenales se encuentran ron completadas por la de 30 de Abril de 1956 (B. O. del E.) de 16 de Ju-STEPINAC Y MINDSZENTY

#### ▲ El juramento de los conclavistas do, no obstante, de desligar el arte de

Ciudad del Vaticano, 23.—Los conclavistas y las demás perso- zansta había quedado ya establecida nas que se encargarán de los distintos servicios en el recinto del antes del movimiento con su libro de mento trasladarán los expedientes de las fronteras solicitud a la Comisaría General de las cinco, en la Capilla Paulina, como establece el artículo 45 de la escrito entre los años 1912 y 1916. Protección Escolar y Asistencia So-cial, la cual, previo informe del Jura-He aquí la fórmula del juramento

Springhill (Nueva Escocia), 24.-

han quedado sepultados a 4.000 me-

tros de profundidad en el túnel nú-

mero 4 de la mina de carbón «Cum-

mineros sepultados.-Efe.

#### do Nacional de Bolsas de Viaje, po- que prestarán los maestros de ceremo- el lugar de la elección, referentes di- le valió el ostracismo durante veinti- expedido por el Ministerio. drá proponer la concesión hasta un nias del Cónclave ante el secretario del recta o indirectamente al escrutinio, y que no violaré este secreto de ninguna do a hacer traducciones. Ahora vive fecto de ceremonias apostólicas: "Para obtener el título de delineante, sos en la Escuela para seguir los de Prometo y juro que observaré ini con signos, ni con palabras, ni c Igualmente podrá ser propuesta por violable secreto sobre todas y cada escritos, ni de ninguna otra forma. Además, prometo y juro que no usaré en el Cónclave aparatos de radio o telegráficos, ni cualquier otro instrumento, y que no usaré tampoco máquinas fotográficas ni cinematográficas. Y esto no sólo bajo pena de excomunión, reservada de manera espestalin, el escritor galardonado a quien Stalin, el escritor galardonado a quien cial al nuevo Pontífice, sino también bajo pena de privación de cualquier se había acusado de "formalismo" beneficio, prefesión u oficio, pena en vió el principio de su rehabilitación muertas en Tenerife la que se incurre en caso de transgre- pública a través de artículos periodissión. Este secreto lo conservaré escru- ticos y de revistas literarias, en los Pero la nube de insectos vivos representa zada la elección de nuevo Pontífice, cación de una sensacional novela: a no ser que sobre esta cuestión me sea concedida una facultad especial o nés Feltrinelli pidió enseguida los de-Santa Cruz de Tenerife, 23.-Continúa latente el problema de la invasión Pontifice.

Igualmente, prometo y juro que no guna potestad civil, bajo cualquier pretexto, el encargo de oponer el veto o la exclusiva, ni siquiera bajo forma de simple deseo, y que no manifestaré este veto que de alguna manera llegase a conocer, ni ante todo el Colela campaña, secundados por los alcaldes de todas las localidades isleñas, 90 mineros sepultados gase a concer, ni ante todo el Colecaldes de todas las localidades isleñas, ante ninguno de los cardenales, por es crito ni con palabras, ni antes de la didad en Nueva Escocia entrada en el Cénclave ni durante el Cénclave mismo, y que no prestare nunca ayuda o favor a ninguna intervención, intercesión o de otro modo Unos 90 mineros de Nueva Escocia cualquiera con que la autoridad civil, de cualquier grado u orden que sea quisiera mezclarse en la elección del Romano Pontifice.»

pronunciarán por su parte el juramen-

para los campos insulares, ya que puede decirse que se encuentran sobre toda la isla, aunque los principa- corrimiento de tierra. Grupos de sal- de del sábado, después de la entravamento tratan de poner a salvo a los da en el Cónclave. - Efe.

(Continúa en la página 4)

### Para ello prestará a la R.A 400 millones de rublos

#### Y promete técnicos y equip para realización del proyen

Londres, 23.-El primer ministro soviético, Kruschef, ha ciado que Rusia prestará a la República Arabe Unida cual tos millones de rublos para la construcción de la presa de A n el Nilo, según ha divulgado Radio Moscú.

R. A. U. técnicos y equipo de construcción para la realización del proyecto.

El jefe del Gobierno soviético hizo el anuncio en una recepción ofrecida en el Kremlin al vicepresidente de la R. A. U., Abdel Hakim Amer.

Kruschef dijo que el préstamo

También ha prometido a la se concedía en respuesta o tición hecha por Amer d da. El dinero-añadió-s ra pagar maquinaria, equ otros materiales que la Soviética entregará a la blica Arabe Unida.

Por otra parte, Rusia para con Egipto una deu cien millones de dólares.

## Boris Pasternak, escritor ruso no comunist premio Nobel de Literatur

Estocolmo, 23.—El Premio Nobel de Literatura 1958 ha sido concedido por la Academia al escritor ruso Boris Pasternak.

La novela más concida de este escritor «El doctor Zhivago», editada en diecinueve países, prohibida en la Unión Soviética.

Pasternak ha defendido siempre la integridad personal y la libertad de pensamiento del escripción de la companya del companya del companya de la companya del companya de la companya del companya de la companya del la companya del companya del la companya del la companya del la companya del Es la segunda vez que el Premio Nobel de Literatura es concedido a un autor ruso. El primen Iván Bunin, en 1953.

El premio va acompañado de una suma en metálico equivalente a unos dos millones de po-

EE. UU. no atacarán

nunca a China Roja

Washington, 23.- John Foster

Dulles ha afirmado que los Estados

Unidos no atacarán nunca a la Chi-

na comunista, pero no tolerarán

tampoco «ningún ataque» por par-

te del Gobierno chino comunista.

a su temprana inclinación a la música y a los consejos del famoso compositor Scriabin, Pasternak se dedicó a estudiar Filosofía y Leyes en las Universidades de Moscú y Marburgo (Alemania). En ésta estudió con el o-kantiano Herman Cohen, maestro de Ortega y Gasset, y en ella permaeció hasta la primera guerra mundial. Durante este conflicto trabajo

en una fábrica de los Urales. Al advenir la revolución roja, Pas ternak se adhirió a ella, pero cuidan la política. Su postura ante el régimen

cinco años, en los que se ha dedicaciertamente, un anticomunista, sino un escritor fiel a su verdad v a su empeño de exponer a su Patria las rantes a ingreso sufrirán un examen más que dar las normas para que realidades que juzga conveniente des-

En 1956, a raiz del XX Congreso del partido comunista y de las denun-'El doctor Zhivago''. El editor milaexpresa dispensa por parte del nuevo rechos de traducción de la obra v su autor le envió una copia del original. Pero la censura soviética la encontró recibiré de ninguna manera y por nin- impublicable. Pasternak, entonces, sin duda recordando que Boris Pilniak sué ejecutado por la publicación en Berlin, en 1929, de una novela suya prohibida en Rusia, pidió la copia a Feltrinelli, pretextando que iba a corregirla, pero como la edición iba muy adelantada no logró su propósito. "El doctor Zhivago" es una exten-

Sede de las Naciones Unidas (Nueberland», al producires un hundimien-to a primera hora de la maldrugada personal encargado de los servicios bra el Día de la O. N. U., con un programa de música internacional, que será difundido a 74 países, entre las 20 y 22 de la noche (hora española).

El secretario general de la O. N. U. Dag Hammarskpoeld, leerá un men-

DATOS BIOGRAFICOS | sa novela, de setecientas páginas, don- mas y variaciones" (1923), "Boris Pasternak nació en Moscú el de de forma claramente autobiogra- 1905" y "El teniente Schmidt 1943, se enjuician cuarenta años de pequeño trabajo autobiográfico

Sus obras más conocidas en poesía, mejor traductor de Shakespesson: "Mellizo en las nubes" (1914), la Unión Soviética, y ha tradu" Mi hermana la vida" (1917), "Te- ruso el "Fausto" de Goethe:

'do ''Salvoconducto'', Pasterna

## VA A FUNCIONAR EN MADR una Escuela de Delineant

#### Qué proporcionará un título ofic

Madrid, 24.-El Ministerio de Educación Nacional está instalando calle de la Flor Alta, en Madrid, en el edificio de la antigua Escue Peritos Industriales, una Escuela de Delineantes, ya que estos estudios Su defensa de la integridad perso-nal y de la libertad de pensamiento esta especialidad saldrán, un avez terminados los cursos, con título de

La Escuela depende de la Dirección General de Enseñanza Laberal

Para obtener el título de delineante sos en la Escuela para seguir los dose elegir entre las especialidades de de delineantes y el escalón que construcción o industrial. Los aspi- con el ingeniero. Estos no ten realidades que juzga conveniente des-sean certificado de bachiller elemental yectista es el de maestría. o hayan realizado su ingreso en una Escuela de Formación Profesional só- do, hasta el punto que parece de lo se les exigirá la solicitud de en- va planta, tiene capacidad para "

fesionales podrán cursar otros dos cur- seis horas de duración.

. El edificio, perfectamente ren 700 alumnos, que cursarán sus Una vez obtenido el título, los pro- dios en clases diurnas o noctumas

## sión. Este secreto lo conservaré escru- ticos y de revistas literarias, en los pulosamente, incluso después de reali- que se anunciaba la próxima publi- La mayor obra pictórica del mundo para la catedral de Albacel

#### Tiene 1.000 metros cuadrado

Alicante, 23.-El reverendo don Casimiro Escribá García, bitero y famoso pintor, ha sido interviuvado por un periodista cal, al que ha hecho interesantes manifestaciones sobre su des cada labor artística. Hace tres meses que el padre

Escribá comenzó una obra pictórica de una dimensión de mil metros cuadrados y que viene a resado el ministro de Justicia y ser la mayor del mundo. La está rector general de Asuntos Eclesia realizando para la iglesia catedral de Albacete. En estos tres, meses ya ha dejado ultimado el primer panel colocado. primer panel, que consta de 103 metros cuadrados, cuyo grupo llegó al sacerdocio con un buen alegórico, titulado "El peca gaje de vocación artística. Su para la peca gaje de vocación artística. do", lleva nada menos que cerca de ochenta figuras.

TRES AÑOS DE TRABAJO

Sexagenario ya, el padre Escribá es dinero, y gracias al arte ha pod incansable. Trabaja desde que amane- tensificar la caridad. Ahora 1017 ce hasta bien entrada la noche. Calcu- da su ilusión en dejar entre los la que su obra quedará terminada den- de la iglesia-catedral de Albacele tro de tres años aproximadamente.

A unos tres millones de pesetas ciende el presupuesto global. Por tan fantástica obra se han i

cos, quienes en fecha próxima se ladarán a Albacete para admirar El padre Escribá, que circun

cialmente se encuentra en Albao fué escultor y él cumplió estudio Valencia, siendo discípulo par del llorado escultor Benlliure. Lle ser pintor profesional y gano m l obra antológica.

LIBROS, REVISTAS, IMPRESOS DE LARGA TIRADA TRABAJOS COMERCIALES



encárguelos en los talleres tipográficos de

